
HONDADA EN EL PCE
Anoche habían dimitido ya seis concejales comunistas

(CINCO DE LA RODA Y UNO DE MOTILLEJA)
(AMPLIA INFORMACION EN PAGS. 14 Y 16)

Se ultiman los 
estatutos
LA CON
FEDERACION
REGIONAL
DE CAJAS DE 
AHORROS
FUNCIONARA 
DENTRO DE
UN PAR 
DE MESES
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El proyecto del Estatuto Castilla- 
Mancha en el Congreso

Fue entregado ayer por una comisión de parlamentarios, con asistencia 
del ministro de Administración Territorial

Ayer, en un breve ac- despacho oficial del 
to que tuvo lugar en el presidente del Congre

Ayer, espectacular incendio 
en la calle Dr. Fleming

Hubo que evacuar a algunos vecinos

(Pág. 16)

so, Landelino Lavi 11a, 
una representación de 
parlamentarios, entre 
los que figuraba Rafael 
Arias Salgado, en su 
doble condición de mi
nistro de Administración 
Territorial y diputado 
por Toledo, hizo entrega 
dsl proyecto del Estatu
to Castilla-Mancha, re
cientemente apro b a d o 
en Alarcón (Cuenca).

, En la comisión figura
ban también Francisco 
Ruiz Risueño, director 
general para la Coope
ración de los Regímenes 
Autonómicos, y p r e s i- 
dente de la Asamblea

La primera en 1975

Mixta que elaboró el 
proyecto; el presidente 
de la Junta de Comuni
dades Castilla-Mane h a, 
Antonio Fernández Ga
liano y los parlamenta
rios albacetenses, Juana 
Arce y José Luis More
no.

El señor Ferná n d e z 
Galiano pronunció unas 
breves palabras al hacer 
la entrega del proyecto, 
h a c i e ndo referencia a 
su gestación en las reu
niones de Almagro, 
Manzanares y Alarcón, 
y manifestando el deseo 
de la región de su pron
to estudio por el Con
greso:'

WZC4M, DECIMOCTAVO PUESTO
EN LA RENTA PER CAPITA

BILBAO, 17. (Efe). — Vizcaya ha pasado de ocu
par el primer lugar de España en renta «per capita» 
(en 1975) al decimoctavo (en 1981), según datos 
aportados en el trabajo «Visión Macroeconómica 
de Euskadi, Riqueza y Renta».

Gaizka de Uriarte, interventor general del Banco 
de Bilbao, ha Ingresado hoy con este trabajo en la 
Real Sociedad Bascongada de los Amigos de1 
País, como «Amigo de número».

Ayer fue enterrado 
Pepe Blanco

LOGROÑO, 17 (Efe).— 
Los restos del c a n t ante 
Pepe Blanco han sido in
humados esta tarde, a las 
cinco y cuarto, en el pan
teón que la familia tiene 
en el c e m enterio de Lo
groño, con la a s i stencia 
de numerosas p e r s onas 
que acó mpañaban a sus 
hijos, Ana y José.

A media mañana y pro
cedentes de Madrid, llega
ron los restos de Pepe

Blanco, que fue encontra
do muerto en su aparta
mento por el portero del 
inmueble,

AI popular canta nte, 
nacido en la Rúa Vieja, 
le fue entregado en mar
zo la Medalla de la Pro
vincia, en el transcurso de 
un h o m e naje en el que 
también se le dedicó una 
calle de la capital rioja
na. 

(Más información en 
página 15)

MAI¿
“Boom” agrícola 

en la provincia
EL VALOR DE LA COSECHA DE 
ESTE AÑO, SUPERIOR A LOS 
2.000 MILLONES DE PESETAS

fPágs. 8 y 9)

1

FALLECIO EL
EX-MINISTRO

MANUEL ARBURUA
MADRID, 17 (Efe).-EI 

ex-ministro Manuel Arbu
rua ha fallecido a conse
cuencia de un paro car
díaco, en su domicilio, pa
sadas las doce horas de la 
noche, según ha sabido 
«Efe» de fuentes próximas 
a la familia del difunto.

Manuel Arburúa había 
sido ministro de Comercio 
entre los años 1951 y 1957,

y con anterioridad había 
ocupado el puesto de sub
secretario en el mismo de
partamento ministerial.

El finado contaba en la 
actualidad setenta y nue
ve años de edad y. entre 
otros puestos de res pon- 
sabilidad, había sido pre
sidente del Banco Extcrioiy 
de España.
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agenda
AL AIRE DE SU VUELO

' CALENDARIO NADA EXCESIVO
SANTORAL

PARA HOY:
Nuestra Sra. de la 0. Graciano. Rufo, Ad- 

yutor, Basiliano, Victorino y Maisete.

El célebre y conocidísimo precepto horaciano 
—Ne quid nimis— traducido a nuestro román pala-

W

PARA MAÑANA:
Nemesio, Zósimo, Paulino, Darío, Pablo y 

santa Eva.

SOL

13.

Sale a las 8.12 y se pone a las 17.24.

LUNA
Cuarto menguante, hoy.

Han transcurrido 352 días del año y restan

FARMACIAS DE GUARDIA
PARA HOY:

VIDAL, Avenida de España, € {frente Am
bulatorio), y LOPEZ NOGUERA, Federico Gar
cía Lorca, 43 (frente Estación Autobuses).

CUPON PRO-CIEGOS
NUMERO PREMIADO AYER:

6 4 3
La Corona

EL TIEMPO
Datos facilitados por el Observatorio Me

teorológico de la Base Aérea de Los Llanos:

Temperaturas extremas de- ayer. -Máxima, 
15'8 grados, a las 13.50 horas; mínima, 9'6 gra
dos, a las 6.40 horas.

Cielo, cubierto.
Viento, 270 grados Oeste. Velocidad, - 36 

kilómetros hora.
Humedad, 89 por 100.
Presión atmosférica, 692'9 milímetros de 

mercurio, equivalentes a 923'8 milibares.
La temperatura a las 22 horas, era de 9'4 

grados.

PARADA DE TAXIS
PLAZA DE FATIMA.......................
AVDA. ESPAÑA .......... . .
ALTOZANO............................. . .
ESTACION VIEJA.........................
ESTACION NUEVA ........................

220008
22300S
214150
214250
213250

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES

PARQUE DE BOMBEROS.........
CRUZ ROJA. AMBULANCIA ...
AMBULANCIA SERV. P.............
POLICIA NACIONAL ................
RESIDENCIA SANITARIA .........
ESTACION DE FERROCARRIL
GUARDIA CIVIL........................
POLICIA GUBERNATIVA .........
POLICIA MUNICIPAL..............
TELEGRAFOS ...................
AMBULATORIO (URGENciÁS) 
ESTACION DE AUTOBUSES ...

„ 213089
.. 225002
. 213010

222839
220650

. 212098

. 229650

. 223362

. 226045

. 222000

. 222462

. 236012
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PRECIOS DE SUSCRIPCION
Un mes ... 
Tres meses 
Seis meses
Un año ...

500
1.500
3.000
6.000

Pesetas

Otríjase a nuestra Administración indicando
forma de pago. Giro postal, transferencia 

talón bancario o recibo a domicilio.

dino, sigr-ifica:
Inmejorable 

.nuestra vida y 
la templanza y

Nada excesivo...
norma de conducta, para tonificar 
regularía, a tenor de los cauces de 
buen sentido.

Emproa: JOSE PEREZ GARCIA

Capítol Carretas
Esta regla de clásica sobriedad humana se cris

tianiza y redondea, con la exhortación del Aposto! 
San Pedro: Sed sobrios y vigilad, sin descanso...

Es curioso el detalle. Perdón aunque me vaya 
por las ramas. Las mujeres suelen pesar hoy, me
nos que sus abuelas o sus madres pesaban en sus 
buenos tiempos.

Lc-e hombres, en cambio, pesaiT generalmente 
más que sus padres o sus abuelos. Los varones 
empiezan a aumentar de peso entre los veinte y los 
treinta años y se plantan al llegar a los cuarenta.

Las féminas, en su mayoria, se conservan, elás
ticas y cenceñas hasta el medio siglo. A esa edad 
■empieza, para ellas, la línea tonel.

La inminencia del riesgo de muerte se calcula 
de acuerdo con el exceso de peso. En las Socie
dades Norteamericanas de Seguros la consigna es 
clara y tajante: A más peso, más prima.

Muchas, muchísimas, criaturas han iniciado 
apresuradamente el método de adelgazamiento, pa
ra mejorar su salud y reducir sus pólizas. Resulta
do a la vista: Ahorro considerable de dinero y dis- 
minución’ del índice de mortalidad.

Ahora cualquiera de ustedes', queridos amigos, 
querrá preguntar: ¿cuál debe ser el peso normal de 
una [persona hecha y derecha? La técnica clásica, 
un poco a la cuenta de la vieja, calculaba que el 
peso prudente de una persona debía ser. ni más ni 
menos, que ja equivalencia en kilos a los centíme-
tres que excedan el metro de estatura. A la 
de 1’70 metros, un peso de 70 kilos, y así la 
de fácil.

Pero nuestro insigne doctor, don Gregorio

talla 
már

Ma-
rañón, tan genial y tan sabio, rectificó los cálculos 
tradicionales, estableciendo que la pauta debía ser 
un peso de 50 kilos, más tantas veces tres cuartos 
de kilo como centímetros rebase la talla a los 150 
centímetros... Una operación matemática, que uno 
no puede realizar ahora, así de buenas a primeras... 
Ustedes tienen la palabra...

FRANCISCO FUENTES

Organizados por la Cruz Roja

Turnos de convivencia para la, 
tercera edad en las lagunas 

de Ruidera
NOTA INFORMATIVA

De conformidad con de los corrientes, parti- 
el convenio suscrito en- cipan ancianos de las 
tre la Delegación Pro- ' siguientes poblacipnes:
vincial de Cultura y la 
Asamblea Provincial de 
la Cruz Roja de Albace
te, se ñan organizado 
dos turnos de conviven
cia para la tercera edad, 
en él albergue que la ci
tada Delegació.n de Cul
tura posee en las Lagu
nas de Ruidera.

El segundo turno, que 
se celebra del 17 al 21

5 de Hellín, 4 de Mon
tealegre del Castillo, 6 
de Almansa, 3 de Cau
dete, 37 de Albacete.

Colaboran 4 volu,ota
rias del S e r v i c i o de 
Asuntos Sociales de 
Cruz Roía, como dirigen
tes y responsables de 
las actividades que se 
realizan en estas jorna
das de convivencia.

SOLIDARIDAD DE ADESA CON LOS 
VECINOS DE “HERMANOS FALCO”
«Adesa» —Asociación en 

Defensa de la Salud— an
te el mortal accidente de 
un niño en la car retera 
Circunvalación ha mani-

f esta do su 
el dolor de

solidaridad con 
sus p a d res y

su adhesión a la p e t ición 
de los vecinos para el des
vío de la citada carretera.

ORO =DINERO
COMPRO

ORO. PLATA, MONEDAS, RELOJES, JOYAS 
USADAS, NUEVAS O ROTAS,' ETC.

EL DORADO
Paseo Libertad, 9 bajo - (Antes José Antonio)

Continua desde ias 5.30

«EL CARTERO 
SIEMPRE LLAMA 

DOS VECES»

Continua 
desde las 5.30

(Autorizada únicamente 
para mayores de 18 

años)

Jack Nicholson y 
Jessica Lange

Pasest 6.30, 7.43
10,15

Gran Hotel

y

Continua 
desde las 5.30
LA ENFERMERA, EL 
MARICA Y EL CA
CHONDO DE DON 

PEPPINO 
(Autorizada únicamen
te para mayores de 

18 años)
Lino Banti y
Pamela Pratt 
(Pases:
5.30. 7.15. 9 y 10.45)

BUCEADORES 
SUICIDAS

Horst Frank

(Pases:
5.30. 7.15, 9 y 10.45)

(Autorizada para todos 
los públicos)

Cervantes

Continua desde las 5.30

«LOS UANTES>

(Autorizada únicamen
te para mayores de 

18 años)

Fernando Esteso y 
Andrés Pajares

Pases: 5.30, 7.15 9 
y 10.45

TEATRO CIRCO
Continua desde las 5.30

Los soldados más ineptos de un ejército y el 
vehículo de ataque más moderno del mundo en 

«EL PELOTON CHIFLADO» 
Bill Murray. Harold Ramis y Warren Oates 

Unos arriesgados soldados, que no temían a 
la guerra, iporque ellos mismos eran la guerra!

Pases; 5.30, 7.15, 9 y 10.45
Mayores de 14 años

Cine COYA
CLIMATIZADO 

C/, Torres Quevedo, 17 Telf.: 229260

HOY: ESTRENO DE LA PELICULA MAS JA- 
POhíESA DE WOODY ALLEN Y LA MAS 

CHALADA

«WOODY ALLEN NUM. 1»
Una película que sólo puede compararse con 
lae de los hermanos MARX. Una historia de 
espías en ¡pos del secreto de uña ensalada de 

huevos duros.
Pases; 6. 8 y 10. U.P.P. 10.15

Pases sábado y festivo: 5, 6.46, 8.ÍK) y 10.15 
Autorizada para mayores de 14 años

Cine CARLOS ID
CUMATIZADO 

C/. Collado Piña, 4 Telts 2244 64

HOY: ESTRENO DE LA PELICULA 
POLICIACA

«LA FORMULA»
¿Qué sucederá cuando el petróleo se agote? 
Sólo dos hombres lo saben y ambos quieren la 

FORMULA
Por; Marlon Brando, George C. Scott y 

Marthe Keller
Pases laborables: 6, 8 y 10. U.P.P. 10.15
Pases sábado y festivo; 5, 6.45, 8.30 y 1015

Autorizada para mayores de 16 años
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albacete al día opinión

GUIA CULTURAL
PUNJO DE VISTA

EXPOSICIONES

i

an

En Sala Verona, Mompó Roca. Hasta el 19. 
De 12 a 2 y de 7 a 9.

Sala Estudio. Oleos Tendero Picazo. De 7 
a 9. Hasta mañana, 19.

Museo Provincial. Esculturas en hierro de 
Ruiz Oliva. Hasta el día 30. Mañanas de 10 
a 2; tardes, de 4 a 6.

Delegació.n de Cultura. Oleos de Aurelia.
Hasta el 30. De 10 a 13 y de 17 a 21 horas.

« En Hellín, exposiciones de láminas holan
desas. Casa de la Juventud. Hasta día 30.

a Mañana, 19. Museo. 8.30 tarde. Inaiugura- 
ción exposición «La tauromaquia», graba
dos de Picasso.

CONFERENCIAS

t»

VI

!<
Ü

k

Hoy, 18. 'En Colegio de Farmacéuti
cos. «La escuela y los padres en la educa
ción del sordo», María Victoria Villena Pi
queras. 8.15 tarde.
Hoy, 18, ©ñ el Colegio Doctor Fleming. 
8 tarde. Emilio García Jiménez, Curso Pet.
Hoy, 18. Sanatorio Santa Cristina-Escuela 
de Enfermeras. 8 tarde. (^Problemática en 
el matrimonio». Isidro Niñerola Ramírez.
Hoy, 18, en Hellín. 7.30 tarde. Antonio Mo
reno García sobre «Hellín, ayer».
Miércoles, 23. Museo. Antonio Beltrán Mar
tínez sobre «Arte rupestre levantino». 8 
tarde.

CONCIERTOS
* Domi.ngo, 20. Delegación Provincial de Cul

tura, 13 horas. Coro Universitario del Pro
fesorado de Egb.

CONCURSO VILLANCICOS
* Domingo, 20, Teatro Circo. 11 horas. «Con

curso Provincial de Villancicos», organiza
do por la Caja de Ahorros de Albacete.

TEATRO
* Mañana, 19. Colegio Santo Angel. «La ven

ganza de la Petra», ArniOhes, por el grupo 
«Alvernia».

CURSOS

• En el Centro Social Urbano (calle La Fíoda^ 
grupo quinto) manualidades. De 4 a 8.

PROYECCIONES

Diapositivas. Todos Jos martes y vlerne». 
6 tarde. Delegación de Cultura, proyec-í 
ción con texto sonoro, serie «Vida y culturo 
españolas».

Hoy, 18. Club de Jubilados, 4.30 tarde. «Roy 
Rodeo».

BIBLIOTECAS

Biblioteca Pública (Casa de la Cultura, cas 
He Isaac Peral, 2), abierta de 9.30 a 2. Y 
por la tarde, de 4 a 9, excepto los sába
dos. La Biblioteca Infantil (Delegación de 
Cultura) funciona de 12 a 2 y de 5 a 8 por 
la tarde. Los sábados, de 10 a 12.

Biblioteca de la Ca¡a de Ahorros de Valero 
cía (calle Concepción, 11). Diariamente ex
cepto sábados y domingos, do 18 a 20.30^

BI Archivo histórico provincial de la Diputa-
ción, de 9.30 a 2 y de 4 a 6 por la tarda.
Sábados, de 9.30 a 2.
Bibliotecas de la Caja de Ahorros Provin
cial en Madrigueras, Barrax. Higuerueda, 
La Gineta, Pétrola, Ossa de Montiel y Lié
tor, lunes a viernes, de 17 a 20.30.

LIBERALISMO 0 MARXISMO
'^ Antonio Garrigues fue terminante a la ho

ra de definir el actual cuadro de ideologías: 
«Liberalismo o marxismo». En ese momento, ia sala 
acusó una especie de suspiro hondo, y la luz que 
iluminaba los resplandecientes rostros de quienes 
fueron a escuchario, se apagó. También se apagó 
el aire acondicionado, por lo que el calor subió de 
tono. Lo cual no impidió que el señor Garrigues 
Walker continuara imperturbable, y dentro de es© 
tono de moderación que él sabe emplear para que 
ia cosa resulte lo más coloquial posible. Dentro de 
ia diversidad, ia asistencia fue arropada por un gru
po muy considerable procedente de Montealegre 
del Castillo y de Almansa. También hubo que ano
tar muchas caras nuevas, bastantes señoras y no 
pocos rostros incluidos en ia nómina oficial. Lógi
camente el mayor empeño del promotor de los 
Clubs Liberales fue, explicar cuál era su carta de 
naturaleza. Por eso, desde el principio insistió una 
y otra vez en desligados del talante político que 
corresponde a los partidos, sin que se llegara a 
comprender del todo cómo podían alcanzar su as
piración dentro de una sociedad democrática, sin 
comparecer en confrontación electoral alguna. Por
que el caballo de batalla del liberalismo es, si no 
entendimos mal a don Antonio, la censura del Es
tado; el decirle al Estado todo lo que hace mal, y 
ofrecer soluciones, partiendo dei concepto de que 
«el Estado somos todos nosotros». Esto, sin olvi
dar que lo que los liberales quieren demostrar, es 
«que la libertad es importante», y que hay que pen
derle el miedo. «La gente pone en duda lo que de
cimos», se quejó. Y no me extraña que sea así, 
pues la gente no entiende cómo se pretende irrum
pir en el campo político sin disponer de un pulsador 
que contabilice los vetos en el parlamento, que es, 
en definitiva, donde se ganan o se pierden las bata
llas efectivas que la democracia posibilita. Para de
mostrar que no hace falta ser partido político para 
actuar como grupo de presión, citó a la Iglesia, lo 
cual, a mi entender no sirve, pues si eso hubiera 
sido así, al menos la Ley de Divorcio nunca hubiera 
aparecido en el «Boletín Oficial del Estado». Ni 
tampoco sirve la referencia que hizo a las centra
les sindicales, cuyo mejor parlamento es la calle, 
y las huelgas.

¿TIENEN PORVENIR LOS 
CLUBS LIBERALES?

íK Los Clubs Liberales sí pueden tener porve
nir. Para eso, su fundador les ha dado un 

sentido gerencial que permite notables evoluciones. 
Precisamente por ahí es por donde en el futuro 
vendrá la transformación, y además de una manera 
casi natural. Puestp a tener dudas, la nuestra es
taría en si la ¡dea ha sido cogida de los clubs in
gleses, donde en política, y en otras muchas cosas, 
existen grandes diferencias respecto a España. Pe
ro, claro, tal posibilidad la debe tener superada 
Antonio Garrigues, hombre de empresa que defien
de las multinacionales y cuya educación a la ame
ricana no le permite sentar unas bases que estén 
cimentadas solamente en la atracción ideológica. 
También el hombre puede fallar. De momento, el 
cuadro directivo que el Club Liberal de Albacete 
tiene, nos dice poco. Su inserción en la vida social 
albacetense no dispone de excesivos atractivos, no 
por nada, sino por falta de vinculaciones que ten
gan poder de arrastre a través del conocimiento de 
las personas, circunstancia ésta muy elemental a 
la hora de llamar a las puertas y que éstas sean 
abiertas ©o un gesto de amistad, que es por don
de muchas veces se logran las primeras atenciones.

SE CERRARON LAS PUERTAS
IK En el transcurso del Congreso Provincial 

que el Psoe celebró el domingo pasado en 
Hellín, José Bono pidió que los representantes de 
los medios de comunicación! abandonaran la sala, 
coiY. el fin de tratar con libertad determinados asun
tos que concernían al futuro del partido. Según pa
rece, esos asuntos estaban referidos a las próxi
mas elecciones, donde los socialistas quieren pre
sentar a una serie de independientes que equilibren 
sus listas. A nosotros nos parece muy bien que ca
da partido «fabrique» su estrategia de cara a cual
quier planteamiento político. Lo qué no nos parece 
tan bien es, que a los medios de comunicación se 
les abran las puertas para cantar excelencias, y 
otras se les cierren para que no digan lo que no 
conviente. La «luz y taquígrafos» debe de servir 
para las duras y las maduras. Es posible que en 
esto hayan dado ejemplo los comunistas en su Con
ferencia Provincial, que ni en los momentos de ma
yor tensión corrieren ias cortinas.

EDUARDO CANTOS

RKUADRO

VAN A SALIR EN HOMBROS
Con permiso de la autoridad, y como el 

tiempo no lo impide —porque ia lluvia, en to
do caso, es deseable—, Albacete va a ser esta 
tarde el escenario ideal de esa doble fiesta 
política que se nos anuncia, con la presencia 
de dos grandes lidiadores, Francisco Fernán
dez Ordóñez por «Acción Democrática», y 
Fernando Suárez González por «Alianza Popu
lar», que tienen cartel de tronío. Que conce
den importancia a la plaza lo demuestra el que 
hayan escogido una fecha no coincidente con 
el fiq de semana, que fueron siempre los que 
servían de puente en Albacete para continuar 
rutas playeras: algo así como aquello de «ir 
por atún y ver al duque», que equivalía a cum
plir ia papeleta y salir del paso. Es por eso que 
Albacete, engalanado ya con los arcos y es
trellas navideños que se iluminarán la semana 
entrante, viste también las mejores galas po
líticas. Y la convocatoria tiene fuerza, no sólo 
por ia calidad y fama de los diestros, sino por
que los partidos de los que son figuras so
bresalientes tienen detrás un electorado fuer
te, aparte de que sus mesnadas, sus adeian-> 
fados en la provincia, tienen solera, agudeza; 
son vivos y más listos que el hambre. Han 
plantado sus banderas, a meses vista de los 
acontecimientos, y lo disponen todo para el 
gran sufragio; no se descuidan porque tienen 
ya experiencia, aprendieron la papeleta, se sa
ben' el programa, son empollones y están dis
puestos a afrontar el examen con muchas po
sibilidades. Entre Fernando Suárez y Fernán
dez Ordóñez se van a repartir muchos votos, 
porque sus urnas tienen brillo y alicientes, y 
están ejerciendo actualmente una cierta fas
cinación muy acusada. Están, además, llenos 
de moral; les ocurre como a esos espadas ve
teranos que reaparecen en los ruedos y les 
dan el baño a los bisoños, porque tienen, ge
neralmente, más clase, el valor justo y un te
soro de experiencia que son las cicatrices. Por 
eso saben esperar el momento.

El coso va a estar lleno hasta la bandera; 
el albero del redondel, impoluto; los palcos y 
barreras con el mejor de sus adornos, muje
res elegantes, perfumadas y llenas de ilusión. 
Y saben tanto los protagonistas de ia fiesta, 
conocen tan bien su oficio y es de tanto pres
tigio ia divisa, que el toro casi no cuenta. Van 
a salir en hombros.

GUTIERREZ ALARCON

Ayer, en el Sanatorio Santa Cristina

CHARLA SOBRE EL MATRI
MONIO CRISTIANO

Ayer a las ocho de la 
tarde tuvo lugar en la 
Escuela de Enfermería 
del sanatorio de Santa 
Cristina una charla a 
■cargo de dos matrimo
nios de Valencia Roca 
Monzó - Jorro y Prado 
Carrasco - Aragó. La 
charla, que forma parte 
del cursillo navideño 
organizado por el citado 
sanatorio, versó sobre la 
pareja y el matrimonio 
cristianos en el mundo 
de hoy. Entre otras co

sas se dijo que "la pare
ja no p'K-ede dejarse ven
cer por la rutina y el si^ 
leiitío; este último es 
tm pelipro porque e® 
diálogo es necesario pa^- 
ra saber vivir y para 
qice 710 nos vivan^’.

El acto, al que asis
tieron unas sesenta per
sonas, finalizó hacia la;# 
diez de la noche.

(Fotos Luis Migueli
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otras informaciones

El Rey recibió a 
Fraga Iribarne

El miércoles, en el Museo

MADRID, 17 (Efe).-^u 
Maje stad el Rey Don 
Juan Carlos ha recibido, 
esta mañana, en audien
cia ai líder de Alianza Po
pular, Manuel Fraga Iri
barne.

La audiencia ha sido ce
lebrada a petición de Fra-

ga Iribarne y se inscribe, 
la entrevista, d e n tro de 
los habituales encuentros 
que Su Majestad mantie
ne con los m á x imos re
presentantes de los dife
rentes partidos parlamen
tarios.

Conferencia del 
catedrático 
Beltrán Martínez

ADHESION DE LAS 11.8$. 
A LAS MANIFESTACIONES 
DE UGT Y CC. 00.

El c a t e d rático de Ar
queología de la Universi
dad de Zaragoza, Antonio 
Beltrán Mar tínez, dará 
una conferencia en el sa
lón de actos del Museo, el 
próximo miércoles, a las 
ocho de la tarde.

El señor Beltrán Martí
nez, d i r e ctor del Museo 
Arqueológico de Z a r ago- 
za, es una destacada per
sonalidad en este tema y 
hablará s o b re «Arte ru
pestre levantino».

La comisión e j e c utiva 
provincial de las Juventu
des Socialistas ha hecho 
público un comunicado en 
el que e i p resa su' adhe
sión a las manifestaciones 
anunciadas para hoy en

Madrid, Bar celona Va 
lencia. Vigo y SeviUa.
Iqs que se pedirán diver
sas reivindicaciones labo_ 
rales, así como la defensa 
y consolidación de la de
mocracia.

PRIMER ANIVERSARIO

f DON MANUEL DE LA ROSA DE LA ROSA
Falleció el día 18 de diciembre de 1980, confortado con los Auxilios Espirituales,

C
t 

LU
 

Ó

' mR^ni^cITf^Dr^-z ’^^'^RIA NIEVES Y VICENTE FERRER; HIJOS POLITICOS, JOSE
^^ LOPEZ CAULIN; HERMANA, AMADA; HERMANOS POLITICOS, NIETOS, PRIMOS Y DE- 

MAS FAMILIA,
Ruegan una oración por su alma.

La misa, que se celebrará hoy, día 18, a las OCHO de la tarde, en la Parroquia de la Asunción, será aplicada

por su eterno descanso. Albacete, diciembre de 1981

(Médico)
Falleció ayer en Albacete, a los 87 años de eda d, después de recibir los Santos Sacramentos y 

la bendición de Su Santidad,
R. I. P.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
a la Par^!^.?ia ^ ®c “®Í° ‘’“® ‘®"1''® 1“®®'’ ® ’®® CUATRO de esta tarde, partiendo de Paseo Simón Abril, 24, 
a la Parroquia de San Francisco, donde se celebrará la misa de «corpore insepulto»

NO SE INVITA PARTICULARMENTE Albacete, 18 de diciembre de 1981

Don Francisco Rojo Navarro

Su esposa, Josefina Moral Ruiz; hijos, Francisco, 

Jose y Juan (médicos); hijas políticas, Aurora 

Rabadán Frías y Quiteria Fresneda Cano; nietos, 

sobrinos y demás familia.

M.C.D.2022
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JbaeSe al día

O
I

MAÑANA, INAUGURACION DE LA 
EXPOSICION “LA TAUROMAQUIA”, 

DE PICASSO

Relación completa de premiados

DAVID GONZALEZ DE LA ALEJA, PRIMER PREMIO 
DE TARJETAS NAVIDEÑAS

DEL CONCURSO

Corno un Ínter esante 
complemento de la recien
te exposición de la obra 
gj.¿fjca de Pablo Picasso, 
el Ministerio de Cultura, 
a través de su Dirección 
General de Bellas Artes. 
Archivos y B i b 1 i otecas, 
con la c ol a b o ración del

CONSTITUCION DE 
DE PADRES DE 

AJOGOS DE
Con la finalidad de con

vivir y compartir las ac
tividades de la Oje. se ha 
constituido la «Asociación 
de Padres de Afiliados y 
Amigos de la Oje.», a la 
que podrán pertenecer to
dos cuantos se interesen 
por la problemática de los 
jóx^enes.

La presentación de esta 
Asociación ten drá lugar

ADHESION A LAS PETICIONES DEL 
BARRIO DE HERMANOS FALCO
La Asociación de Veci

nos del barrio de San Pa
blo ha m a n i f e stado su 
condolencia por la muerte 
de un niño en la Circun
valación, en el barrio de

Ayuntamiento de i 
va a o f r ecer a los alba
cetenses una e x p o sición 
didáctica de grabados del 
pintor m a 1 a g ueño, «La 
tauromaquia».

El acto inaugural ten
drá lugar mañana, sába
do, a las 8,30 de la tarde.

LA “ASOCIACION 
AFILIADOS Y 

LA O-LE.”
mañana sábado en el cur
so de una fiesta de Navi
dad, en la Casa de la Ju
ventud, del Ministerio de 
Cultura, calle del Tinte, 3, 
a las ocho de la tarde, y 
en la que intervendrán la 
presidenta Pilar Serna 
Zafrilla y el vicepresiden
te, José Luis García Váz
quez.

Hermarzís Falcó, adhirién
dose a la petición de «un 
puente elevado» y la «tra
mitación urgente» para el 
desudo de la citada carre
tera.

Reunido el jurado ca
lificador del Concurso 
de Tarjetas Navideñas, 
convocado por la Dele
gación P r o v i r.cial de 
Cultura y compuesto por 
don Alfonso Q u i j a da 
Martínez, don Francisco 
García Herreros y don 
José Luis Ibáñez Vela, 
acordó conceder los si
guientes premios:

ACTOS NAVIDEÑOS DE EA 
HERMANDAD DE DONANTES 

DE SANGRE
La Hermandad de Do

nantes de S a ngre ha or
ganizado, como conmemo
ración de la Navidad, di
versos actos que se inicia
rán mañana sábado, a las 
siete de la tarde, en el Co
legio del Santo Angel, con 
una representación teatral 
por el «Grupo Alvernia», 
que pondrá en e.scena «La 
venganza de la Petra», de 
Garlos Arniches.

■ Posteriormente se hará 
entrega de los p r e mios 
del Concurso Literario, re
cientemente fallado, y fi
nalmente, se sorteará una 
cesta de N a v i dad entre

CATEGORIA A 
(Hasta T4 años)
1 .®^ premio: David Gon

zález de la Aleja, del 
Colegio Nacional «Primo 
de Rivera», de Albacete.

2 .° premio: María del 
Mar Sánchez Marín, del 
Colegio Nacional «Isabel 
la Católica», de Hellín.

3 .®" premio: Silvia Ar
cas Castillo, del Colegio

los asistentes.
Por otra parte, el día 

23, desde las nueve de la 
mañana, a nueve de la no
che, se llevará a cabo la 
«Navidad para todos»,, en 
la que la s e c ción juvenil 
de la Hermandad recoge
rá alimentos, ropa, dine
ro y juguetes con destino 
al Cotolengo, Casa Cuna, 
Asilo y Casa de Misericor-- 
dia.

Al mismo tiempo se 
efectuará una camp aña 
de captación de socios y 
ampliación de cuotas con 
destino a «Asprona».

Nacional «Isabel la Ca
tólica», de Hellín.

Accésit:
David Huerta Lorenzo, 

C.N. «Isabel la Católi
ca», Hellín.

María Ríos González, 
C.N. «Isabel la Católi
ca», Hellín.

A.-.a Belén Núñez La
dera, C.N. «Isabel ia 
Católica». Hellín.

María José del Valle 
López. C. N. «Isabel la 
Católica». Hellín.

Cristina Lasheras Ló
pez, C.N. «Isabel la 
Católica», Hellín.

María Rosario Vela 
Vela, C.N. «Isabel la 
Católica», Hellín.

María José Garrido 
Tébar, C.N. «Isabel la 
Católica», Hellín.

Mari Llanos Garijo Al
baladejo, Colegio «Sa
grado Corazón», Albace
te.

María Pilar Gómez 
Díaz. Colegio «Sagrado 
Corazón». Albacete.

Francisco Real Millán. 
Asociación Juvenil «Vir
gen de Belén», Alman
sa.

Francisco Javier Esté
vez Rosado, Asociación 
Juvenil «Virgen de Be-, 
lén», Almansa.

Daniel Navarro Rodrí
guez, Escuela Hogar 
«Ntra. Sra. Nieves», Al

bacete.
Rafael Garrido Gar-* 

cía, C.N. «San Fernan
do», Albacete.

Angel Martínez Ruipé" 
rez, C.N. «San Fertian-: 
do», Albacete.

Gema Rocío Martínez 
Marín, C.N. «Prácticas», 
Albacete.

Sonia Pérez Ortíz, 
C.N. «Primo de Rivera», 
Albacete.

Carlos Almansa Ruiz, 
C.N. «Primo de Rivera», 
Albacete.

Luis Antonio Mondéjar 
Delicado, C.N. «Primo de 
Rivera», Albacete.

Beatriz Madrigal Se
govia, C.N. «Federico M, 
Zaragoza», Albacete.

Isabel Arnedo AlcahuL 
C.N. «Duque de Alba»^ 
Almansa.

CATEGORIA B 
(De 15 años 
en adelante)
!.•' premio: desierto,
2 .® premio: María Vic

toria Martínez Iniesta.
3 .** premio: Mari Lla

nos Reales Cañadas.
El acto de entrega de 

premios y la inaugura
ción de la exposición de 
las Tarjetas Navideñas, 
se realizará en la Dele
gación de Cultura (Ave
nida Estación, 12), ma
ñana, viernes, a las 7.30 
de la tarde.

Si va a Madrid

VISITE

|Hcsótt - ©orina 
üoa tKimidjoo he 11 1

Príncipe de Vergara, 205 -- Madrid
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albacete provincia Viern

HEiiiN VEINTE MIUONES SE JEEGAN L»S
HEIUNEROS EN El SORTEO DE NAVIDAD

HELLIN, (Correspon -
sal, Antonio Ruescas),— 
De cara ya a las próxi
mas fiestas navideñas, 
se percibe en la ciudad 
la animación que pro
porciona, cuando los co- 

, mercios y establecimien
tos públicos se van en- 
galando con los signos 

, que s i m bolizan estas 
fiestas tan entrañables 
para todos, mientra.?

. que se preparan diver
sos actos para realzar 
estas conmemo r a c i o- 
nes.

En otro aspecto nos

UN DECIMO 
EXTRAVIADO
Y ya que hablamos de 

la lotería, un lector de 
nuestro periódico Josó 
Sánchez Nadal, nos rue
ga hagamos público, que
se le ha 
décimo
56.028, 5=^

extraviado un 
del número 
fracción ya

que tenia el billete en
tero, pero entre sus

LA BODA LA IGLESIA DE ELfe

hallamos ya
• brales del 

sorteo de la 
Cional que

• atención en

en los um- 
tradicional 
lotería ña- 
acapara la 
el próximo

amistades había dado 
c i e rtas participaciones, 
por lo que desea que se 
haga pública esta cir
cunstancia. Con mucho 
gusto lo complacemos.

Y si aparece, su direc
ción en calle de Francos 
Rodríguez, número 8.

abierta una exposición 
de láminas holandesas, 
calle de Ana Guirado, 
con gran afluencia de 
público para presenciar 
esta muestra. Al mismo 
tiempo continúa el cur
so de Certe y Confec
ción, al cual asisten va
rias chicas.

SALVADOR, MARAVILLA

ARQUITECTONICA (XIX)

día 22 de diciembre. He
llín juega una crecida 
cantidad en este sorteo, 
según datos que hemos 
a d q u i rid o son unos 
veinte millones de pese
tas de lotería los que se 

' .juegan en Hellín, la ma
yor parte muy repartida 
pues todas las Cofradías 
pasionarias, distintos or
ganismos y entidades

EXPOSICION DE 
LAMINAS 
HOLANDESAS 
En la Casa de la Ju-

v e n t u d, ha quedado

CONFERENCIA
EN LA CASA DEL 
PUEBLO
Nuestro paisano An

tonio Moreno Garcia, 
pronunciará una confe
rencia de esta tarde a las 
siete y media en un ciclo 
sobre la historia de 
nuestra ciudad, sobre el 
tema “Hellín, ayer”. La. 
entrada al local, calle 
del Arrastradero, bajo 
del edificio Estrella, es 
libre.

Estamos a seis artículos del fi
nal cuando pasamos a la nave del 
Evangelio para visitar sus capillas 
ligeramente, pero con admiración. 
Digo ligeramente, porque sería in
terminable la serie de q.rtículos de
dicados a esta maravilla arquitectó
nica.

Comenzamos 
ral por la capilla 
fundación de las 
dro desapareció.

en esta nave late^ 
de la Purísima, su 
Animas; cuyo cua- 
del que solamente

mismo tiempo, en la monumental 
iglesia conventual de San Francis
co, en la no menos monumental ’ 
ciudad de San Clemente (Cuenca) 
En dicha iglesia, boy cerrada y 
abandonada por la última comuni
dad de PP. Carmelitas, existen dos 
retablillos platerescos en piedra a 
izquierda y derecha do la nave, que 
a modo de arcosolios sirven de 
tumbas a ilustres personajes.

CAUDETE

■ han hecho sus 
paciones.

Nunca Hellín 
voi'ecido con un 
mayor en este

partici-

fue fa- 
premio 
sorteo,

sólo la consolación que 
proporciona alguna que 
otra “pedrea”.

Carcelén
CONCURSO 
PARA LA 
CONTRATACION 
DEL SERVICIO 
DE RECOGIDA 
DE BASURAS

CARCELEN, (Se-rvi- 
cio e s p e cial).— El 
Ayuntamiento ha he
cho público el expe
diente para el concur
so de contratación del 
servicio de recogida 
d o micíliaria de ba
suras. El tipo de lici- 
tacicn se ha fijado en 
200.000 pesetas a la 
baja y la duración del 
contrato será por dos 
años, finalizando el 
31 de diciembre de 
1983.

PRESENTACION DE “CRONICA 
PEREGRINANTE”, DE 

MANIJEI TERRIN
CAUDETE. (Servicio especial). — En Cau

dete, con asistencia de numeroso público, en 
la Casa de la Cultura, tuvo lugar la presenta
ción del libro de Manuel Terrin Benavides. 
«Crónica peregrinante», colección de poemas 
premiada en el «III Certamen poético de Car
ta Pueblo».

Intervinieron en el acto Aleiandro Baldueza 
y José Jorquera Manzanares, y finalmente el 
autor del libro, quien dio lectura a diversos 
poemas.

se conserva en el desván de la sa
cristía, una tabla larga y estrecha 
con la fecha y datos de los donan
tes.

Esta bellísima capilla coincide 
con la nave transversal de lo que 
sería el crucero. Allá por el 1960. 
don Joaquín Díaz Rueda, haciendo 
obras de tanteo para la gran res
tauración, descubrió con gran jú
bilo, debajo de otro liso y más pe
queño, un esbelto arco de sección 
gótica con paso al Renacimiento. 
No hace falta insistir; al fondo nos 
sorprende una filigrana plateresca 
tallada en piedra caliza, haciendo 
las veces de altar también descu
bierto en dichas obras. El recinto 
está presidido por .una delicada 
imagen de la Inmaculada Concep
ción, tallada en madera policroma- 

. da por el escultor valenciano Ma
rín. en la década de los cincuenta.

La mampostería de sus paredes, 
el piso embaldosado de piedra y su 
altar bóveda de crucería sencilla 
con hermosas claves, sirven para 
realzar mucho más esa joya plate
resca de exquisito valor, cuyos an- 
tecedente-s o consecuencias pede
mos admirar, con gran tristeza al

Pero el de La Roda es superior 
en la ejecución y delicadeza de lí
neas, único en su género dentro 
de la comarca, a varios kilómetros 
de distancia. Las dimensiones son 
nobles y su labra tan esmerada y 
buena que nos llevaría al ábside de 
la iglesia del monasterio de Uclés,- 
cabecera de la Orden de Santiago,' 
o pensar en los artistas que traba
jaron en el claustro de San Andrés 
de Arroyo, cuando la reforma pla
teresca en tierras palentinas, o tam
bién, añorar otra visita a Carrión 
de los Condes para admirar el 
claustro de San Zoilo, cumbre de 
la escultura renacentista española.

La comuriidad de monjas cister
cienses del citado San Andrés Arro
yo posee ricas muestras, junto al 
sublime románico, de esto que po
demos disfrutar viendo en la capilla 
de la Purísima de la iglesia arci
prestal de La Roda. Yo se lo he co
mentado a ellas en sucesivas visi
tas que he tenido la suerte de rea
lizar.

Sin nada más, hasta que nos 
veames en la capilla de Santa Ca- 
ta-li.na.

Francisco GOMEZ CANALES

Corral Rubio MODIFICACION DE

CORRAL RUBIO (Ser
vicio pecial).— El
Ajiuntamiento ha apro
bado definitivamente el 
expediente de modifica
ción de ordenanzas fis
cales y sus tarifas para 
el próximo año de 1982.

En lo que se refiere 
al impuesto sobre cir
culación los turismos de 
menos de ocho caballos 
fiscales pagarán 1.000

pesetas; los de ocho a 
doce, 2.500; de doce a 
diecis-éis, 5.500 y de más 
de dieciséis, 6.900 pese
tas.

Los camiones de me
nos de 1.000 kilos de 
carga, 3.200 pesetas; de 
1.000 a 2.999, 6.4C0; de 
2.999 a 9.999, 9.200 pese
tas y de mayor tonelaje, 
11,500.

Los ciclomotores pa-

garán 250 pesetas; los 
motocicletas hasta 125 
c.c. 400 pesetas; entre 
125 c.c. y 250 c.c. 650 pe
setas y de mayor cilin
drada, 1.700 pesetas.

Por carro de des rue
das, 150 pesetas; por re
molques de cuatro rue
das, 700 y por las bici
cletas, 150 pesetas.

En Lo que se refiere 
a los servicios del ce
menterio se pagarán las 
sigu.ientes tarifas; Por

LONJA AGROPECUARIA
PARA LA MANCHA

SEMANA 51. COTIZA
CIONES DEL DIA 17 DE

DICIEMBRE DE 1981

PRECIOS 
INDICATIVOS

PELETERIA ARTESANA

cada licencia 
mación de 
nicho o fosa.

de inhu- 
cadáveres,

300 pees-

Rosario, 26 ENTRESUELO

Talleres. Nueva, 6, SAN-CLEMENTE (Cuenca)

tas: en panteones, 500: 
por exhumación o rein
humación, 1.000 pesetas.

Los nichos de prime
ra y tercera fila hori
zontal, adquirido a per
petuidad, 10.000 pesetas; 
los de la segunda fila 
12,000 pesetas.

Por cada metro cua
drado de terreno para 
la contrucción de fosas 
o panteones, de los 10 
primeros metros se pa
garán 12,000 pesetas; 
por cada metro. cuadra
do o fracción más se pa-

. garán 2.000 pesetas.

CEREALES
Cebada 6 carreras, 

15’90 - 16’00 pesetas 
kilo. (Diferencia 
-1-0'20); cebada 2 carre
ras, 16'75-16'85 (-1-0'20); 
avena, 15'70-16'20 (—); 
centeno, 15'80-15’90 
(-1-0'10); maíz (Senpa), 
18'50, y maíz (secade
ro), 16'76.

LEGUMINOSAS
Yeros, 30-32; vezas,

45; lentejas, 80-90, y al
falfa (heno), 15,

OVINO
CoriJeros hasta 15 kg., 

315-320 (-1-5); de 15'50 8 
20 kg., 300-310 (-1-10); de 
20'60 a 25 kg., 280-290 
(-E5); de 25’50 a 30 kg., 
255-265 (-1-5); de 30’50 a 
35 kg., 225-235 (—), y de 
más de 35 kg., sin coti
zación. Oveja, 55-60.

PORCINO
Selecto, 126-128 (-1-6 

-1-7); normal, 125 (-1-8 
-1-7); graso, 125 (-1-10): 
lechones blanco, belga, 
3.200 (-1-100), Y lecho
nes normales, 3.000 
(-1-200).

ESTA INFORMACION 
DE LA

LONJA AGROPECUARIA 
DE LA MANCHA

ESTA PATROCINADA POR LA

GAJA RURAL PROVINCIAl

Ayer
1 Concui 
jóve^res 
<Ciu<la<1 
instituidí 
por Juv< 
les de 
cinado f 
miento \ 
ración c 
Provinci¡ 
río de C 
tación F

El Jui 
do por:

Presic 
tin Peire 
te de J 
cele, pi 
y atqui1

Secre 
r.ando 
cretario 
Albacet
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EL albacete al día
LA Ayer comenzó el I Concurso Nacional de Jóvenes
X) Intérpretes “Ciudad de Albacete

Música de Bada-

Alba-

de

Ayer, 17, tras una

F e r-
> tam-
arrión \
3 r el Día 20 domingo

ES

Alba- 
piano

PROGRAMA 
DE ACTOS

Díaz 
de la

presentación de los 
cursantes, y sorteo

con- 
para

nos 
í Ca-

nal de 
¡oz).

Den 
dondo

13 
el

te de JJ. M'M. de 
cete, profesor de 
y arquitecto).

Secretario; Don
reunión del Jurado, se 
precedió a la apert u r a 
del Concurso, co' lec
tura del acta, constitu
ción pública del jurado.

Ayu,ntamiento a los con
cursantes y miemb ros 
del jurado, ya las 17 
horas, primera pru e b a 
eliminatoria.

Día 19, sábado
Segunda prueba elimi

natoria.

tal de Música de 
cete).

Don Crescencio 
Felipe (director

cuenta en otro lugar 
este número.

Hoy vierres, a las 
horas, recepción en

rando Alvarez Bel (se
cretario de JJ. MM. de 
Albacete, abogado).

Vocales: Don José 
María Parra (profesor de 
piano y director del Real 
Censervatorio Ele m e n-

José María Re- 
Márquez (violón-

horas. Prueba final.

A PARTIR DE AHORAIA
1

Íí

mental 
''ancis- 
mental 
fenca) 
da y

)niuni- 
m dos 
Cira, a 
e, que 
n de

’perior 
de lí- 

dentro 
netros 
s son 
ada y 
de de 
Uclés, • 
itiago; 
tra ba- 
■ndrés .
3 pla-

:e de 
mola.
¡ister-. 
Arro
to al 
e po-. 
apilla 
arci- 

e co- 
visi- 

í rea-

en

15 kg., 
15'50 e 
10); de 
280-290
30 kg., 
30'50 a
-), y de 1 
n coti-
60.

Ayer c o m e n zó el 
1 Concurso Nacional de 

9 jóvenes Intérpretes 
j (Ciudad de Alb acete» 

instituido y organizado 
por Juventudes Musica
les de Albacete, patro
cinado por el Ay u n t a- 
miento y con la colabo
ración de la Delegación 
Provincial del Ministe
rio de Cultura y la Dipu
tación Provincial.

El Jurado está forma
do por:

Presidente; Don Agus
tín Peiró Amo (presiden-

Banda Municipal de Al
bacete, titulado en Com
posición y Trompeta en 
el Conservatorio de Ma
drid y de Orquestación 
y Dirección de Orquesta 
en París).

Don Julio García Ca
sas (vicepresidente na
cional de JJ. MM. espa
ñolas, pianista, crí tico 
musical y abogado).

Don Esteba'C' Sánchez 
Herrero (pianista y pro
fesor n u m e r a rió del 
Conservatorio profes i o-

chelista y profesor nu
merario del Conservato
rio profesional de Músi
ca de Badajoz).

Den Miguel Quirós 
Parejo (oboísta y profe
sor especial de oboe y 
corno del Real Ccnser- 
v a t o r io de Música de 
Madrid).

determinar su orden de- 
interpretación, siguí e n- 
do el concierto inaugu
ral, a cargo de Paloma 
Pérez Iñigo (soprano) y 
Julio García Casas (pia
no), del que damos

6

En ella participarán los 
vencedores.

A dicho concurso se 
han presentado un total 
de ocho participantes 
cuyas edades oscilan 
entre los 16 y los 24 
años, dándose la cir
cunstancia de que n i n- 
guno es de nuestra ciu
dad.

Recordamos que hay

establecido un pr) m e r 
premio denominado 
«Ciudad de Albacete» 
que está dotado con 
150.000 pesetas y diplo
ma acreditativo, y dos 
segundos premlos 
—uno para piano y otro 
para instrumentos de 
viento—, dotados con 
50.000 pesetas cada uno 
y diplomas acredi t a t i- 
VOS.

DEVOLVER UN CREDITO 
------para acondicionarei bogar—— 

YA NO ES UN AGOBIO.
La Caja de Ahorros'de Va- gana más, pero de momento, 
lencia le ofrece, ahora, un eré- esto es importante, pague 
ditey de hasta medio millón'de 'menos.

RIA

LA

8 (4-6
5 (-1-8 
(+10): 
belga, 
Jecho- 

, 3.000

pesetas con una original, for
ma de devolución para qué 
usted no se sienta nunca ago-- 
biado: el Crédito Anti- 
Agobio. .

Más lógico.
Y, por eso,, ahora sí es el-mó* 
mentó apropiado:-para la re
forma de la cocina, qué toda
vía este año nc^se atrevía a
comenzar. O para cambiarEste Crédito Anti-Agobio/se ' 

devuelve —atención— hasta' los muebles-poVcomprar los
en siete años.- Y se paga 
—atención otra vez— sin que 
se le rompa el sueldo ni 
ahora ni después.
Sin agobio, porque se paga, 
sencillamente,de acuerdo con 
el crecimiento de sus ingresos.

electrodimésticós’' que, por
ahora, no entraban en sus 
cálculos.
Adelante su;^ ííjitúro eñ varios 
años y disfruté _ya de su pro
greso.
Infórmese en su sucursal de la

A:
;

I i

U^tod paga 
más? cuando Para aeotuHcúmarelbogar

^J^áeH cíe obtener y sin agobios para deyoiver.

r ¿ rA ,A VAS AM'GJA

< OAJÁ DE AHORROSDE VALENCIA

INFORMESE EN NUESTRAS OFICINAS:
ALBACETE: Martínez ViUena, 11 - Telf. 22 88 02

Y en todas las oficinas del Banco Central.
De acuerdo con el Folleto de la Emisión.

Suscribase a
U VOZ DE ALBACETE

M.C.D.2022
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MAIZ “BOOM” AGRICOLA EN LA flf
El valor de la cosecha de éste año, 
superior a los 2.000 millones de 

pesetas

De las 13.000 hectáreas cultivadas, 
la mitad en el término municipal 

de Albacete

El cultivo y la producción de maíz en nuestra 
provincia han experimentado en los últimos años 
un crecimiento 'espectacular que, en algunas zonas 
como es el caso del térmirto municipal de Albace* 
te, cabría calificar de «boom».

Un ejemplo: en el año 
80 se o u 11 iv a r o n en 
SA- u estra provincia 
10,500 h ec tá r eas de 
maíz, con una produc
ción de 85.600 toneladas 
lo que significó unos in
gresos de más de 1.300 
millones de pesetas. El 
aumento de la produc
ción Y ®I cultivo en el 
año 81 ha sido más que 
notable, si bien los da
tos que posee la Dele
gación de Agricultura no 
han sido todavía censa- 
d o s totalmente: 13.000 
hectáreas de cultivo que 
proporcionarán a nues
tra provincia un total de 
más de 2.000 millones 
de pesetas, cifra nada 
despreciable si tenemos 
en cuenta la poco hol
gada situación ec o n ó- 
mica que atravesamos.

EXCELENTES 
CONDICIONES

Para ampliar informa
ción acerca de las razo
nes e importancia d e I 
cultivo masivo del maíz 
en las zonas de regadío 

Un cultivo cómodo y de 
alta rentabilidad

de la provincia durante 
los últimos años hemos 
c h a r 1 ado ampliamente 
con José Alarcón Moli
na, jefe de la Agencia 
Comarcal del Servicio de 
Extensión A g r a ría de 
Albacete.

—¿Cuáles son las ra
zones del notable au
mento dé la producción 
de maíz en los regadíos 
de nuestra provincia?

—Las razones funda
mentales pueden redu
cirse a las siguientes: la 
calidad superior de la 
semilla para sembrar, el 
hecho de que eo Alba
cete ya existe una In
fraestructura mon teda 
para la recolección y el 
secado del maiz (hay 
multitud de cosechado
ras para alquilar y nu
merosos secaderos, tan
to en régimen coopera
tivo como partic u i a r); 
otra razón decisiva es 
la fácil comercialización 
del producto puesto que 
está estipulado un pre

cio oficial, lo que se co
noce por el nombre de 
p r e c lo de garantía, lo 
cual significa que ios 
cauces de comercializa
ción están asegurados. 
Por otra parte en nues
tra provincia ya se co
nocen perfectamente tos 
mecanismos del cultivo 
del maíz de manera que 
se le saca una gran ren
tabilidad. ade más ese 
cultivo no tiene especia
les dificultades, quiero 
decir que en última ins
tancia se cultiva como 
cualquier cereal, es de
cir, no exige mucho tra
bajo y eso, no nos en
gañemos, es importante.

RENTABILIDAD 
DE LA TIERRA

—¿Pero el cultivo 
continuado de este pro
ducto en los regadíos 
no puede significar a 
medio o largo plazo un 
agotamiento de la tierra 
y, por tanto, un descen
so del rendimiento?

—No. paradójica men
te resulta que viene a

ser lo contrario, y ahí 
están 1 o s datos para 
confirmarto; las s i e m- 
bras consecutivas son 
cada vez más rentables, 
comparativamente con 
años anteriores al ren
dimiento de la tierra es 
mayor. Luego tamb i é n 
hay que tener en cuen
ta que, según parece, 
esto no está confirmado, 
las condiciones climato
lógicas de la provincia 
son ideales para este 
cultivo. Por otra parte 
los agricultores tr a b a- 
jan muy bien este ce
real y abonan la tierra 
con los abonos más 
adecuados, que soo ios 
nitrogenados, y además 
utilizan agua en canti
dades más que suficien
tes. En ocasiones inclu
so ei abonado viene a 
ser excesivo y es por 
elio que Agricultura tie
ne previsto llevar a ca
bo en algunas zonas 
análisis del suelo, para 
ajustar ias necesidades

y evitar que la tierra 
sea castigada sin nece
sidad.

INTERVENCION 
DEL SENPA

—¿Por qué es tan 
óptima la comercializa
ción del maíz?

—P o r ese precio de 
garantía de q u e antes 
hablábamos y porque es 
el Senpa (Servicio Na
cional de Pro duetos 
Agrarios) quien se en- 
carga de comprarlo a 
ios agrie uitores y de 
venderlo luego a las fá- 
fricas de pienso, etc. 
Las razones de esta co
mercialización oficial es 
que importamos maíz 

José Alarcón Molina.

porque no produci m o s 
en cantidades suficien
tes para cubrir nuestras 
necesidades. En es t a s 
condiciones es ió g i c o 
que a la Administración 
le interese ocuparse de 
promocionar y co m e r- 
ciaiizar ei producto.

—¿Las exigencias in- 
f r a e s tructurales están 
■completamente cub i e r- 
tas?

—En este momento 
nuestra situación en es
te sentido es inmejora
ble, hay suficientes se- 
c a d e r o s para cubrir 
nuestras necesid ades, 
aunque no tengo en es

tos momentos el núme
ro exacto de ellos. La 
función del sec adero 
es, per supuesto, deci
siva ya que el maíz tal 
y como está al ser reco
lectado tiene una hume
dad superior a la esti
pulada oficialmente, que 
es de un 14 por ciento, 
lo que significa que si 
se v e n d i e se en esas 
condiciones su pre c i o 
sería mucho más bajo.

16 SECADEROS

Posteriormente en la 
Delegación de Agricul
tura nos informarían, a 
través de Angel Gómez 
Martínez, ingeniero ¡efe 
de Extensión Agr aria, 

que el número de seca
deros que existen en la 
provincia es de 16, más 
uno que se va a c r e a r 
aproximadamente en La 
Roda. Igualmente el se
ñor Gómez Martínez nos 
facilitó los datos de ex
tensiones cultivadas en 
diversas zonas de Alba
cete: de las 13.000 hec
táreas —cuya produc
ción en este año será 
de unos 8.500 kilos por 
h e c t á r ea— el 50 por 
ciento se cultiva en el 
término m u n icipal de 
Albacete, con 6.500 hec
táreas; Caudete tiene 
900 hectáreas, Ba r r a x

300. Hellín 500. La Gine
ta 254, etc. Comparati- 
vamente con otras pro
vincias españolas el lu- • 
gar que ocupamos está 
entre los diez primeros 
en c i f ras absolutas, si 
bien en- lo que se refie
re a la proporción entre 
tierras de regadío y cul
tivo de maíz en esas . 
tierras tal vez sea Alba- 
c e t e la provincia que 
más regadío utiliza para 
el maíz. De cual q u i e r 
manera ya en el año 
1979 la producción de 
maíz en Albacete equi
valía al 30 por ciento de 
la producción de la re
gión Castilla-Mancha, in
cluido Madrid.

ALTO 
RENDIMIENTO

Nos dice José A 1 a r-
cón. con quien s e g u i- 
mes conversando, que 
en le refere.-.te a rendi
miento posiblemente 
ocupemos el segundo o 
tercer puesto en toda 
España.

—Puesto que el maíz 
es un cereal que nece
sita bastante agua, ¿nc 
representa quizá un pe
ligro la sequía y el he

En rendimiento, la produc 
ción de la provincia está 
entre las tres primeras 

de España
cho de que el nivel de 
muchos pozos esté ba
jando?

—E f e c t i vamente el 
agua es un limitante 
que es preciso tener en 
cuenta. El cultivo es 
exigente en agua, cuan
ta más agua mejor y, 
evidentemente dura n t e 
el verano todo el mundo 
riega, por esta razón ya 
comienza a haber cierta 
p r e o c u p ación por el 
agua, tanto con respec
to al maíz como con 
respecto a la remolacha 
y la alfalfa. El problema 
no está sólo en la se
quía y en que los pozos 
están bajando, sino tam
bién en las aguas que 
se 11 e v a n a Murcia y 
que posiblemente nece
sitaremos. Otro de ios 
problemas es que los 
costes han subido, so-

ei coste ener-bre todo KO- 
ipe- 
lees

gótico para regar, pues
to que casi todos los 
riegos están hoy auto
matizados y los costes 
tanto de esa infraestruc
tura para ei riego por 
aspersión como los cos
tes de energía eléctrica 

han subido considera
blemente. V o Iviendo a 
lo del agua, su escasez 
exigiría buscar cultivos 
alternativos que preci
san menos agua, corno 
es el caso del girasol, lo 
que ocurre es que e 
rendimiento del girasol 
es notablemente inferior 
al d e 1 maíz, aunque su 
precio sea mayor 
precio del girasol est 
este año en 44 p^ej 
kilo, mientras que el «« 
maíz está en 18W 
Otra ventaja del giraso 
sería que exige mano 
capital circulante (oes-

SIBIBASE A 
“lA VOZ K 
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AVENDAÑO

(Foto Luía Miguel)

ISIWNTO

LA JUVENTUD DE ALBACETE

1. LOS QUE PASAN (AUNQUE NUNCA SE SABE)
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Aunque parezca un in
vento ibérico no lo es. El 
pasotismo -—palabra ya es
tereotipada por el uso ex
cesivo que de ella se ha 
hecho— significa practi
car unas actividades, unas 
maneras, unos gestos, 
unas cosas que se inven
taron hace más de veinte 
años en las californias 
americanas por unas gen
tes que estaban dispues
tas a reiventar la vida de 
parte a parte. Y la rein
ventaron, aunque final
mente, y por razones aje
nas a la voluntad de la 
empresa, el invento que
dara a medio inventar: <el 
sueño ha terminado», nos 
dijo hace años, no sin 
cierta melancolía, John 
Lennon, mucho antes de 
que un balazo torpe, estú
pido y atroz le segara la 
vida.

Los i n g r e d ientes de 
aquel sueño de la vida 
eran múltiples, elementa
les, primarios, de todos 
los colores: el amor, el 
pacifismo, la marihuana, 
músicas y ritmos diver
sos, el hedonismo enten
dido como rebeldía, la re
beldía e n t e n dida como 
juego, las barbas pobla
das y los pelos largos co
mo una bofetada en el ros
tro lleno de ceros de Wall 
Street, la vestimenta y 
los gestos en libertad co
mo un aullido en las edu
cadísimas orejas de la se
riedad que graciosamente 
inventó la bomba para 
nosotros.

Y de allí nacieron, vía 
marketing o vía epide
mias idealistas ó vía con
ciertos de rock, los paso- 
tas, los que pasan (aun
que nunca se sabe). Y de 
allí nacieron las jóvenes 
gentes de nuestra ciudad 
que tienen su sede vera
niega en las tascas y bo
degas de la calle Tejares, 
y su sede invernal en el 
café La Luna —bello nom
bre para un local— y en 
el café S’tela —sin comen
tarios.

Vamos a «La Luna» ha
cia la medianoche de un 
sábado. El tocadiscos pa
sa de rockeros má.s o me
nos salvajes y ofrece al 
personal ritmos negros de 
jazz y de blues: el local 
está cargado de humo, ca
si puede cogerse en un 
puño. Se está cómodo y 
caliente, cada cual viste 
según le pide el cuerpo 
y le permite el dinero, 
presumiblemente escaso. 
xA los muchachos les agra
da la barba y el pelo en 
libertad, a ellas los ani
llos en el pelo, los rizos, 
con cierto aire de ninfas 
urbanas, aunque no por 
ello menos bellas. Charla
mos con alguno de ellos, 
amigos, conocidos. Nos di
ce Lolo que «aquí se pue
den montar rollos buenos, 
alguna historia guapa, ha
cer pasacalles, teatro en 
la calle, happenings, mis
mamente como se viene 
haciendo en Madrid y en

Barcelona, pero, tío, a la 
gente le da corte, les da 
vergüenza, ni que se los 
fueran a comer». Habla 
con calma, acentuando las 
eses, con una especie de 
acento madrileño cansa
do, sin la chulería castiza.

funcionan como antes en
tre la gente que está más 
o menos en el rollo, bue
no, que cada cua,l viva 
como quiera, yo si me 
quiero acostar con alguien 
me acuesto y ya está, y 
si me apetece un porro lo

Los que pasan —de la 
política, por ejemplo, pe
ro no de la libertad, de la 
fiesta, de la vida; de to
do sólo pasan los muer
tos— practican el gesto 
descuidado, el vestido 
personal y espontáneo, a^

decididos por uno mismo, 
no por los otros).

Dejamos el lugar hacia 
las dos de la madrugada, 
ya con el local cerrado 
ellos continúan con sus co
sas, viviendo a su mane
ra y practicando a su nía-

Estamos sentados en tor
no a una de las mesas, 
enfrente nuestro hay gen
te sentada muy a su ma
nera, piernas libremente 
apoyadas encima de las 
mesas; uno de ellos nos 
pide cerveza, •rtíos, ¿me 
dáis un trago?». Lolo hace 
un gesto de que bueno, 
que vale, que sí; el inter
locutor nos sugiere que le 
acerquemos nosotros la 
cerveza, y Lolo que no, 
«fío, levántate tú y la co
ges». Y él se levanta len
tamente, desganado, coge 
la cerveza y bebe un tra
go, luego se sienta silen
cioso. Seguimos hablando 
con otra gente: ^Ahora el 
perso^ial no se enrolla co
mo antes, hay gente que 
se aprovecha, gorrea ca
nutos y así. Pero en ge
neral la basca está bien, 
no hay violencias y rollos 
malos de esa clase».

Es ya la una de la ma
drugada. Entra en escena 
un pintoresco personaje, 
ciertamente insólito: por 
el local se pasea majes
tuosamente un gran danés 
de color canela. El que 
más y el que menos no 
pasa del hermoso animal, 
lo llaman, lo acarician, y 
él. grande y bueno, se de
ja : alguien comenta que 
«qué perro más demasiao». 
Una muchacha —no quie
re decir Su nombre— nos 
cuenta cosas: «Yo vivo 
con un amigo, me gusta 
montármelo así, pasando 
de curas y demás, hay 
gente a la que le molesta, 
oye, yo no me meto en su 
vida, pues ya está —se le 
escapa algún taco—, yo 
estaba haciendo una ca
rrera en Barcelona y lo 
dejé, aquello no servía 
para nada y por eso lo de
jé en fin, ahora la solida
ridad y esas cosas ya no

mismo, sin meterme con 
nadie». Los gestos de la 
muchacha son lentos, de
sordenados. sin atenerse 
a las fórmulas al uso, pe
ro. en realidad, ateniéndo
se a otros gestos, fórmu
las y maneras no menos 
codificados.

veces escrupulosam ente 
espontáneo y, a fin de 
cuentas, la espontaneidad 
como sistema y el desor
den como norma vienen a 
ser códigos de comporta
miento como los demás 
(lo que ocurre es que son

Tabacalera informa

ñera los restos de aquel 
sueño del que John Len
non dijo que hace ya de
masiados año.s que había 
terminado, lo que no han 
terminado son sus ecos, su 
memoria, su puesta en 
escena.

AVENDAÑO ‘

Sobre el juego de boletos 
en bares y cafeterías

Se pone en conoci
miento de todos aque
llos que participen en el 
juego de los boletos que 
se expenden en algunos 
bares y cafeterías que di
cho juego ha sido regu
lado por FI.D. 1.067/81 
de 24 de Abril y O.M. 
de 13 de Noviembre de 
1981. teniendo que se
guir todo aquel que 
quiera participar en el 
mismo lo establecido en 
tales disposiciones.

Los bares o cafeterías 
donde se juegue con bo
letos u otro tipo de mate
rial clandestino pueden 
ser sancionados con 
multa de hasta 5.000.000 
de pesetas.

De interés para 
el jugador.

Sólo se consideran 
dentro de la Ley aque
llos boletos expedidos

oficialmente por el Mi
nisterio de Hacienda y 
que tendrán la conside
ración de efectos estan
cados.

Sólo se consideran 
dentro de la Ley los 
boletos expendidos en 
bares y cafeterías auto
rizados, donde debe fi
gurar en lugar visible el 
siguiente carteh ‘‘Esta
blecimiento autorizado 
para la venta de boletos- 
Existe libro de reclama
ciones a disposición del 
PÚbliCPS

Rechace todos los 
boletos cuyo precinto o 
cierre esté roto.

De interés 
para los bares 
y cafeterías.

Todo establecimiento 
debe estar legalmente 
autorizado.

Este requisito se con
sigue previa solicitud al 
Gobierno Civil de la pro
vincia respectiva.
■ Los boletos, para su 
venta, podrán adquirirse 
en las expendedurías de 
tabaco y timbre al precio 
y con las condiciones 
que expresa la Ley y que 
en la misma expende
duría le facilitarán.

El precio de venta al 
público del boleto siem
pre será de 25 pesetas.

Los premios se abo
narán de inmediato al 
comprador del boleto 
premiado.

Diciembre 1981
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entrevista
Sobre la Ley de Integración Social del Minusválido

“EL PROYECTO ESTA MAL HECHO
(senador Francisco Delgado)

íw

“Pero puede suponer un pequeño avance para sentar las bases”

"Faltan centros ocupacionales y de rehabilitación”

Ma' 
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tió, 
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gos

Actualmente se está revisando en el Senado la 
Ley de Integración Social de Minusválidos que se 
discutirá en el próximo mes de febrero, y a la que 
han presentado 102 enmiendas de los distintos 
grupos —incluida la Ued—, habiendo presentado 
los socialistas 21.

El anteproyecto de dicha Ley fúe elaborado por 
una comisión del Congreso, presentando posterior
mente 500 enmiendas por lo que la Ley ha pasa-
do al Senado modificada

El senador socialista Pa
co Delgado es ponente 
—junto con Francisco Ro
dríguez López, Rector de 
la Universidad de Medici
na en Murcia— de la Ley, 
y nos dice: ^técnicamente 
está mal hecha, aunque 
puede suponer un tibio 
avance para sentar las 
bases de la integración 
social del mimisválido:^.

Haciendo un poco de 
historia, record aremos 
que en el año 79, el Se- 
rem pasa a convertirse en 
el I n s e r so, dependiente 
del Ministerio de Sanidad 
y Seguridad Social. Ac
tualmente depende del 
mismo Ministerio junto 
con el de Trabajo, hasta 
que Sanidad quede sepa
rada —no está aún muy 
claro de qué Ministerio 
dependerá este organis
mo—, que es el que ha 
proporcionado un régimen

cas! en su totalidad.

FRANCISCO DELGADO

i
riales— ya que ésta habla 
en general. Los disminui
dos p s Í q uicamente son 
quizás los que se encuen
tran- en peores condicio
nes, ya que según el se
nador, es la propia socie
dad y la escuela la que en 
muchos casos fomenta es
te tipo de minusvalías por 
problemas de adaptación 
que ocasionan deficiencias 
mentales. Por otro lado, 
es mucho más difícil para 
ellos el obtener un puesto 
de trabajo que para un 
disminuido físico, ya que 
este último rinde más a la 
empresa.

Actualmente hay censa
dos en nuestro país 400.000 

- disminuidos psíquicos, de. 
los cuales un 12 por cien
to pueden considerarse 
como profundos y un 25 
por ciento como inadapta
dos. Solamente un 3 por 
ciento de los profundos 
tiene cábida en los cen
tros ocupacionales y psi
quiátricos.

Se ha calculado que po
ner en funcionamiento es
ta ley —para la que se ha 
marcado' un plazo de 10 
años, dedicando los dos 
primeros a los aspectos

4

más urgentes— va a su
poner a la administración 
un costo de 120 millones 
de pesetas.

—Hay quien dice que 
e.sta cantidad es excesiva 
—dice Paco Delgado— pe
ro yo quiero dejar muy 
claro que cuando se trata 
de integrar socialmente a 
los minusválidos no hay 
ninguna cantidad que re
sulte demasiado grande, y 
si es preciso que lo des
cuenten de otro presu
puesto. Yo soy consciente 
que de momento va a su
poner un gran desembol-

so pero por ejemplo U 
talleres ocupacionales m 
ra minusválidos pueáen ir 
autofmanciándose paulad 
namente.

Recalcó, asimismo, el 
senador, que para que el 
texto adquiriera la reso
nancia que debía, tenía 
que ir acompañado de una 
clara actitud política, sin 
la cual la promulgación de 
la Ley de Integración So
cial de Minusválidos, no 
tendría el alcance desea
do.

R. V.

Disfrute del calor 
.. ahorre kilovatios

de ayuda económica a 
disminuidos.

los

—Hoy, a pesar de 
buena voluntad de

la 
las

Asociaciones privadas —a 
las eriales les faltan me
dios económicos, acudien
do con frecuencia a siste
mas de caridad— la situa
ción es muy ambigua por 
la falta concreta de legis
lación y de información 
aparte de estar las com
petencias muy repartidas 
y centralizadas en el Mi
nisterio • —nos dice Paco 
Delgado— así mismo fal
tan centros de rehabilita
ción especiales y ocupa
cionales.

Por otro lado —aunque 
se trata de remediar la si
tuación en lo posible— 
tanto la empresa pública 
como la privada son rea
cias a contratar a los dis
minuidos, y el 2 por cien
to que exige la legislación 
lo tienen cubierto en la 
mayoría de los casos con 
sus accidentados. De esta 
forma la gran parte de los 
minusválidos se encuen
tran sin trabajo y sin la 
acción protectora del pa
ro. Aunque la futura ley 
recoge este punto, los so
cialistas van a presentar 
una enmienda para que 
«^todo el que no tenga me
dios eonómicos», reciba el 
salario mínimo, pues el 
que los tenga no los ne
cesita.

Otros puntos 
tende clarificar 
el Senado —ya 
Congreso no se

que pre- 
1a ley en 
que en el 
ha conse-

guido— es el de estable
cer claramente las com
petencias que correspon
den a los entés públicos y 
asociaciones privadas, así 
como descentralizar los 
servicios de la misma for
ma que en el resto de los 
países europeos. Se pre
tende así mismo crear 
equipos m u 1 tiprofesiona- 
les especificando clara
mente su estructura y las 
competencias que asumi
rán, controlando por otro 
lado la educación con los 
disminuidos, ya que en 
muchos casos los llama
dos Centros especiales 
realizan más que una 
educación, un negocio.

—El punto más proble
mático dentro de esta Ley 
es el que concierne a la 
Seguridad Social —añade 
Paco D el g a d o— hasta 
ahora había establecido un 
sistema de prestaciones 
económicas a través del 
Inserso y lo que preten
demos es que sea la Se
guridad Social quien asu
ma estas ayudas económi
cas, como dice la Consti
tución, independientemen
te de que los disminuidos 
hayan o no cotizado ante
riormente.

Otro aspecto que habría 
que mejorar en la ley es 
el de establecer las dife
rencias entre las distintas 
clases de minusvalías —fí
sicas, psíquicas y senso-

est 
bíai 
niel 
Iñic 
que 
lebi 
Ha 
pro 
Sot 
b|ei

A la hora de defenderse de los fríos hay 
muchas soluciones a mano. La mayor pane 
de ellas son contaminantes. Sólo la 
electricidad, aunque a usted le parezca.cara, 
ofrece calor totalmente limpio. Llega el 
invierno y el kilovatio ataca de nuevo.

En los sistemas de calefacción eléctrica 
al uso, cada kilovatio produce al quemarse 
SóB caloñas y. haciendo cuentas, no es 
suficiente, no es rentable.

Entonces... ¿.Qué sistema es el mejor?

J7
BOMBA

trabajan y producen... .Hasta
tres veces Por eso.. BB®

la llora dedieidirse, ^RB

A igual número de kilovatios más

CARRIER

Hace 50 años que CARRIER eni{x?zó íi 
emplear la fórmula de utilizar los kilos anos 
como ■bonTbeadores” de calor. Asi, al 
mistno uenípo que queman, los kilovatios

calorías. A Igual rrumero de calorías, menos 
kilovatios.'menos dinero.

Los cincuenta años de experiencia 
y prestigio de las BOMBAS DE CALOR 
CARRIER logran que este sistema sea 
considerado como un paso de gigante'hacia el 
logro de la climatización total... manteniendo 
su cuenta bancaria caliente., disínitando 
del calor y ahorrando kilovatios.

LECLISA, distribuidor exclusivo de 
CARRIER en España, pone a su disposición 
una extensa red de “deáters,” que siempre 
están a su serv icK.

50 años de experiencia

,-5
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Delegaciones: AUCANTU- BARCELONA- MAÍAGA’SEVIUA - VAl.UN< IATécnicas del Clima,s.a
Oense. 68. MADRID 20. Tel 279 24 00

Primera marca mundial 
en aire acondicionada-
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SEFRICA, S, 1.. Capitán Cortés, 7. Tel. 22 48 39. (Albacete).
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Jb^ete al día
"ÍÜ^Teñiufdo Angosto, secretano provincial

lA CRISIS DE UCD EN ALBACETE HACE
TIEMPO QUE SE HA SUPERADO”
“Sigue habiendo problemas normales de funcionamiento”

en 
de

Ha tenido lugar 
Madrid una reunión 
cecretarios provinciales 
í Ued que estuvo pre- 
sidida prácticamente en 
indo momento por el ti 
W, Leopoldo Calvo 
sotelo, ¡unto con el se- 
erXrio general, Inigo 
Cavero. A la misma asis- 

por nuestra provin
cia' Luis Fernando An
gosto Madrid.

-Con Calvo Ortega 
estas reuniones se ha
bían Institucionalizado 
mensualmente y ahora 
Iñigo Cavero informo 
que como mínimo se ce
lebrará una trimestral. 
Ha sido la primera que 
preside Leopoldo Calvo 
Sotelo y se vio la pro
blemática del partido a

I y

nivel provincial, que es 
coincidente en muchos 
aspectos, i n f o r mando 
Calvo Sotelo de (la es
trategia a seguir para 
solucionar determinados 
problemas, así como de

toda la planificación que 
tiene prevista para el fu
turo. Por otra parte se 
continuará el programa 
del anterior secretario 
con algunas modifica
ciones en lo que a per
feccionaría se refiere.

—¿Se tocó el asunto 
de la crisis de Ued?

—Sí, y Calvo Sotelo 
dijo que 1a crisis ha si
do superada, que exis
ten todavía problemas, 
que en todas las institu
ciones los hay, pero en 
tos partidos políticos tie
nen más incidencia. Se 
habló también de que la 
disciplina de partido de
be pasar per fórmulas 
que convengan a todos.

—¿Y usted, como se
cretario previ ncial se

cree esto de que la cri
sis está superada?

—Tengo que deciros 
que en Albacete hace 
tiempo que la crisis se 
ha superado y que nun
ca fue una gran crisis. 
Ahora bien, hay proble
mas y circunstancias 
con planteamientos per
sonales, con plantea
mientos políticos y de
más, que no se pueden 
considerar como crisis, 
sino la p r o b 1 emética 
normal de f u n c i o ña- 
miento de un partido.

—Es decir, que no 
hay crisis, pero sí, mu
chos problemas.

—Efectiv a m e n t e; y 
¡ay! del día que no los 
tengamos.

D. C.

¡NO BUSQUE MAS!

SOY JOVEN Y ESPERO A LAS
PROXIMAS ELECCIONES

“TENGO CONFIANZA EN 0üE TODO SE VA A
ARREGLAR EN EN FUTERO PROXIMO”
DECLARACIONES DE FERNANDO SUAREZ, VICE-i 

PRESIDENTE DE ALIANZA POPULAR

HOY, EN ALBACETE, INTERVENDRA EN UN 
ACTO POLITICO

«En este momento vol
vería a hacer la reforma 
política, a defender aquel 
proyecto que creo que 
prestó un servicio extra
ordinario e importante a 
España, ha declarado a 
Radio Nacional de Espa-
ña, Fernando 
cepresidente 
Popular.

Suárez, vi- 
de Alianza

to, pero soy joven y espe
ro a las próximas eleccio
nes. No siempre se gana 
y hay que dar cabida a 
otros. Y hace falta, de 
verdad, que todos los es
pañoles se impliquen en 
los partidos».

«No creo ya de ninguna 
manera en grandes ma
niobras y nuevas manipu
laciones. La única posibi
lidad, en mi opinión —ha 
señalado Fernando Suá
rez—, es una reforma de 
la ley Electoral. Se pue
den sumar todos los can
didatos para que el pue
blo pueda elegir. Hay mu
chos unos en la política 
actuab>.

«Tengo confianza —con
cluyó— en que todo se va 
a arreglar en un futuro 
próximo. Hay necesidad 
de una reforma y los po
líticos actuales deben bus
car ese arreglo. Y no es 

" malo que haya residuos 
del pasado. El régimen an
terior duró cuarenta años 
y no puede desaparecer 
una sociedad entera que 
no estaba en contra. De la 
noche a la mañana no 
puede haber otro Ejército, 
y ahí está el que había. 
Hay que darles a nuestros 
hijos la democracia que 
merecen: hay que conse
guirlo por encima de to
do».

—dijo tam-

y estantes

f u n c i o na- 
la provincia, 
sus compe-

situación y 
miento efe 
dentro de 
tencias.

El director genera! de 
Administración Local, 
Javier Soto en un plazo 
muy breve visitará Alba
cete, interesado por la

«España

Amigo para todo.

1

• 2.300 dm3 de capacidad.
• Muy bien situado, grandes 

acristaladas, muy soleado
• Calefacción central.
• Bajo mantenimiento.
• Potencia sobrada para 

cualquier actividad.
• Cómodo tresillo 5 plazas.
• tapicería lavable.
• Gran cama de matrimonio.
• Cuna convertible para el 

bebé.
• Grandes acabados.

"Wpts. 
llaves y 

11.800
pts. al mes.' 
Habitable hoy mismo. 
Visítelo en la Red de 
Concesionarios SEAT.

bién— no puede permitir
se el lujo de que fracase 
el experimento actual. 
Evidentemente hay que 
corregir, pero es a los po
líticos civiles, a los polí- 
tieps del Parlamento y del 
Gobierno a quienes les 
corresponde tomar las me 
didas y rectificac iones 
precisas»,

«Hoy en día no tengo 
más sentimientos que el de 
no estar en el Parlamen

En breve
EL DIRECTOR GENERAL DE ADMINIS
TRACION LOCAL VISITARA ALBACETE

La visita fue anuncia-, 
da durante una entrevis
ta que mantuvo el se
cretario provincial de 
Ued, Luis Fernando An
gosto, con el señor So
tos, en la que no se de'* 
terminó la fecha.

una

Un tanto decisivo.

■ Financiación FiSEAT 
Incluye: Precio del coche 

Impuestos 
Transporte 
Seguro a terceros S I a A

ül

SEAT
Qiidamos de su coche. Cuklamos de usted.

------ Infórmese en todas las oficinas
del Banco.de Fomento y del Banco Central..

*£& líS condxxr.es por ¡a Ley
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deportes
Regional preferente

En el Polideportivo de 
Almansa, encuentro difícil

Al comentar la próxima 
“ jornada en la primera ca

tegoría regional preferen- 
tentado a d a p tamos lo 
tentando ada patarnos lo 
mejor p o s i ble a las cir- 

- Gunstancias que c o n c u- 
rren ya la p o t e ncia de 

-' los equipos albacetenses, 
los que por ahora no es- 

' tán respondiendo ninguno 
de ellos a los v a t i cinios 
que hicieran sus aficiones 
en la pro-temporada. Vie- 

■ nen fallando los grandes 
por decirlo así y los más 
modestos están ahí solo 
dentro de una c 1 a sifíca- 
ción conformista, pero sin 

’- mayores preocupaciones.
Estos son el A 11 ético de 
Albacete y Madrigueras, 
de los que pensamos que 
se conforman con acabar 
la Liga libres y lejos de 
esos puestos que están 
destinados al descenso.

El partido más compro
metido que se d i s putará 
en la jomada será -el de. 
Almansa. Ni el cambio de

ble. Choque difícil, pues, 
que e s p eramos, sin em
bargo, se resuelva a fa
vor del once comprovin
ciano.

Mucho más fácil que 
los alma nseños lo tiene 
sobre el papel el Atlético 
de Albacete y Hellín. Los 
atléticos, pese a las difi
cultades y deficiencias de 
su o r g anización, que ya 
apuntábamos ayer, puede 
ser capaz incluso de ter
minar la jornada goleando., 
al Calas parra, que es 
semi-colísta. Y el Hellín, 
por su parte, luchará, en 
sus instalaciones de San
ta Ana para dar b u ena 
cuenta de un Cehegín que 
tampoco acaba de demos
trar absolutamente nada...

El equipo de A u r e lío 
Herráez, el Madrigueras, 
que puso en serias dificul
tades al Lumbreras, ac
tual líder, parece encon
trarse más a tono con su

categoría. U 11 i mamente 
está haciendo r e sultados 
muy aceptables y frente 
al equipo del c a m po de 
las Colonias no desapro
vecharan los madrigueren- 
ses la oportunidad de im
ponerse a sus rivales mur
cianos y de seguir ade
lante en su intento de es
calar una mejor situación 
cla.sificatoria.

Igual que en la jomada 
anterior v a t i cinábamos 
que ni el Atlético de Al
bacete. ni Aiman sa, ni 
Hellín, ni M a d r igueras 
capaces de sumar Un so
lo punto, el domingo, si 
los almanseños no fallan, 
todos ellos puedan acabar 
como vencedores. Ojalá y 
así sea y podamos ver lo 
antes posible a hellineros 
y almanseños I u c h ando 
por el. ascenso a catego
ría nacional.

ESTEBAN FIDEU

Ante la visita 
del Almoradí 
BUEN
AMBIENTE EN 
VILLARROBLEDO

VILLARROBLEDO. — 
(C o r r esponsal E. GO
MEZ).—EI d o mingo vi
sita al Villarrobledo el 
equipo alie antino. Al
moradí, que el ú 11 i mo 
domingo v e n ció en su 
campo al At. Mule ño 
por 2-g.

A c t u al mente, este 
equipo está mal clasifi
cado (a n t e p enúltimo) 
con diez puntos en los 
quince partidos disputa
dos por lo que, a pesar 
de; la diferencia de pun- 
toá y de c 1 a s i ficación 
con el V i U a r r obledo, 
vendrá con la intención 
de conseguir algo posi
tivo en el Campo de la 
Virgen.

El ambiente entre los 
jugadores y técnicos es 
de gran ánimo, pensan
do que el próximo par
tido sea el definitivo, el 
que 'demuestre que el 
ViUárrobledo puede as
pirar a codearse con los 
mejores, p r a c t icando 
buen juego y marcando 
goles.

TIROS AL POSTE:
SE SUSPENDIO EL PARTIDO 

DE ENTRENAMIENTO
_____ -__________________ 

r Las últimas lluvias, y las primeras, de este 
agonizante y seco Otoño, coincidieron con el 
reciente riego del césped del estadio. Esta 
caída de agua sobre agua, pusieron el terreno 
de juego suficientemente blando como para 
que el encargado de las instalaciones >del es
tadio Impidiera que los jugadores del Albacete 
jugaran su acostumbrado (partido jde los jue
ves. Esta medida, elemental y necesaria, ha 
hecho (que Nacho Bergara suspendiera el en
sayo y lo dejara para hoy a las once de la 
[mañana._________ __ ------ ---------- ------------------ 1

ENTRENARON EN EL CAMPO 
DE BALONCESTO

El estado blando del terreno de juego no 
impidió, no obstante, que el míster albaceten
se entrenada a sus muchachos. La 
cesión preparatoria se llevó a cabo en el cam
po de balonmano y baloncesto. Allí, y des
pués de un calentamiento, los jugadores alba
cetenses dedicaron la mañana a jugar al ba
loncesto Y futbito. Acudió toda la plantilla, in
cluido el jugador a prueba Roberto, y sudaron 
de lo Indo con estos ejercicios de tipo recrea
tivo.

entrenador, ni las incor
poraciones de nuevos ju- 

r,. gadores, ni el aliento que 
. pueda p r e star a los al- 
. manseños sus directivos y 
7 aficionados parecen, haber

sido cálidos para cambiar 
- el rumbo de los aconteci- 
- mientos. Y de esta forma, ?

el domingo, frente al peli-
« groso y difícil Mazarrón:

Baloncesto

£1 domingo Merkal-Ceisa, de 
Aranjuez en el Polideportivo

SE REINCORPORO FLORES GARCIA 
Y DESCANSO CARCELEN

El único que descansó /fue el ¡portero Car
celén, a quien se le ha recomendado diez días 
de reposo, por lo que se tuvo que conformar 
viendo como entrenaban sus compañeros. 
García Granero se entrenó a su aire, fuera de 
la disciplina general de la plantilla. También 
pudimos ver cómo el goleador Flores García 
se ejercitaba al mismo ritmo que sus compa
ñeros totalmente restablecido de sus [moles
tias musculares ¡que le obligaron a retirarse en 
el partido del pasado domingo y a guardar 
unos días de reposo. ;Nacho Bergara podrá 
contar para la visita a Callosa jcon toda la plan
tilla.

los almanseños t e n d rán
que jugar mejor y luchar- -El Merkal va saliendo Uvas en sus actuacioiie.s . obstante, fallaron en.

r más que en ant.eriores. adelante'en la, liga na- y si su clasificación no momentos muy oportu-
ocasiones para conseguir clonal- de baloncesto.- es mala tampoco se pue- nos y decisivos. Si los
^mar los puntos y tratar Dos albacetenses han- de decir que sea lo bue- Encarnación, López; Va-

: de mejorar lo antes posi- tenido distintas alterna- na que pretendían, y que Ués,. Vicente, Sanz, 
hubieran podido conse- Cuesta etc., se les utiliza

ALIANZA 
POPULAR

ALBACETE

INVITA AL ACTO POLITICO QUE 
CELEBRARA HOY, DIA 18 
DE DICIEMBRE, EN EL RESTAU
RANTE SURCO A LAS 7,30 DE LA 
TARDE, EN EL QUE INTERVENDRA

FERNANDO SUAREZ

GONZALEZ
VlCEPRESUmE «ACIONAI DE A.P.
Las tarjetas para la cena se podrán retirar 
en la Sede de Alianza Popular o en el Res

taurante Surco.

guir sus jugadores. Al
gunos de los resultados 
que se dieron en su can
cha y que resultaron 
desfavorables para los 
colores albacetenses su
pusieron un freno en 
sus a s p iraciones, que 
continúan siendo las 
más ambiciosas de cara 
al final del campeonato. 
El Merkal, en cambio, 
se sacó la espina el pa
sado domingo en su 
desplazamiento a la ve
cina localidad de L-a Ro
da. en donde supieron 
aprovechar de la mala 
racha de los rodenses 
para sumar dos nuevos 
puntos. El triunfo vale, 
además, para rodear de 
un aliciente más intere
sante el choque del do
mingo en el Polideporti
vo, frente al Ceisa de 
Aranjuez, visitante de 
tumo en la jornada de
portiva dedicada a la 
jornada reservada al de
porte de la canasta.

Esta temporada he
mos presenciado la ma
yor parte de los encuen
tros que ha disputado el 
Merkal. Sus jugadore.s 
se han empleado siem
pre con la mayor entre
ga y entusiasmo. Tuvie
ron momentos brillan
tes y efectivos, pero, no

sobre ei terreno de 
acuerdo con sus cualida
des y se les releva por 
aquellos jóvenes que 
quedan casi siempre en 
el banquillo, podría dar- 
se la circunstancia de 
que se llegara al final 
de los partidos con mu
cha más fuerza y man
teniendo los puntos que 
suelen conseguir de ven
taja ante sus adversa
rios.

El Merkal, frente al 
Ceisa de Aranjuez, pue
de continuar su racha 
de i n i n t e r r u mpidos 
triunfos que Inició en la 
última jomada disputa
da en La Roda.

K F.

UD. PUEDE TRABAJAR . 
EN SU CASA

Gane 9.600 pts. semanales 
tricotando, sea hombre o mujer.

Le damos trabajo asegurado, 
le facilitamos la máquina .y ^- 

le enseñamos gratis. Visitenos:

' JUMALT0T<- 
Hernán Cortés, 1. Tienda

ALBACETE

EL <FACIL» PARTIDO DE CALLOSA

Que el Callosa solo haya conseguidQ cua
tro goles y no conozca todavía la victoria en 
lo que va de temporada, tiene preocupados a 
los responsables de la plantilla albacetense. 
Nos explicaremos. La afición sólo piensa en 
los goles de diferencia por los que se va a ga
nar. Pero los técnicos saben que es un en
cuentro en el que la victoria se da por segura 
y, si no se consiguiera sería una auté.ntica 
bomba de imprevisibles consecuencias. 0 sea 
que es.un partido en el que hay poco que ga
nar y mucho que perder. Y como en esto del 
fútbol ocurren cosas tan raras, de ahí la preo
cupación.

LIBERO

del Banco de Fomento y del Banco CenTa‘’h

1 
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y doctor López
j^lADRID. 17 (Efe).—El 

tranvía tplogo del Real 
Madrid, d o c tor Julio Ló- 
^2 Quiles, seguirá perte. 
hiende .ai cuadro médi- 
Jo del Real Madrid, se- 
i se desprende de unas 
^laraeiones. formuladas 
g un redactor de Efe por 
d presidente de la enti- 
^d ma dridista. Luis de 
Carlos.

El baloncesto, como recurso

.1

W

Nacho Bergara —co
mo cuenta Libero, en 
su sección— no pudo 
des arrollar su p ro - 
gramado entrenamien- 

■ tode ayer, poZ estar el 
terreno de juego ex
cesivamente blando, 
pero la jornada de 
trabajo se cumplió en

QiunlnniÍM
AUTOSERVICIO ALIMENTACION

Calle San Antonio, 3 Teléfono 22 73 34

W' CESTAS DE NAVIDAD 
t^^ LOS MEJORES TURRONES 

Y DULCES

76 continuará en el Madrid
López Quiles operó de 

menisco al jugador britá
nico del Real Madrid, 
Laurie Cunningham, el sá
bado, cuando el m i s m o 
jueves el entrenador, Bos- 
kov, había anunciado la 
posibilidad de que el ju
gador, al parecer repues
to de anteriores lesiones, 
pudiese formar parte del 
equipo ante el Castellón.

su finalidad de ej,ér- 
cicios físicos, realiza
dos con la práctica de 
otro deporte de espe- 
cal esfuerza como es 
el baloncesto; En la 
pista dura del ‘'Carlos 
Belmonte”, los juga
dores albacetenses co
rrieron, se desmarca-

«Esta mañana —dijo De 
Carlos— he tenido ocasión 
de hablar con él, porque 
me ha presentado un in
forme que se le solicitó. 
Mañana me reuniré con el 
resto de los doctores de 
la plantilla, los de Medici
na general y vamos a es
tudiar una nueva coordi
nación entre ellos, porque 
todo es perfectible». 

ron, saltaron e hicie
ron prodigios de habi
lidad ante el aro. .

Núes tro fotógrafo 
estuvo allí y captó es
ta i n s tantán ea con 
Martí, Emiliano j'’ Mar 
tin entre otros en una 
“meiee” ante la canas
ta.

(Foto Luís Miguel)

COMPRO

ORO
Y plata, joyas 
nuevas, viejas, 
rotas, etc.

PAGO AL CONTADO

Dlrigírse, calle Mar
qués, de Molín é, 
7 - 7.® .4Junto. Hotel 
Bri 5 ,to 1). Teléfono 

22 70 86. Albacete.

SLSiElBASEA 
“LA VOZ DE 
ALBACETE”

VOLUBOt

EL PANTALON JOHN, DE 
HELLIN EN CABEZA

En la jornada octava de 
Segunda pivisión de Vo
leibol, grupo Sur este, se 
dieron los s i giiientes re
sultados:

J. Calasanz, 3: At. Uni- 
versitario, 2.

Almoradí, 3; Euro Mue
bles, 0.

Pantalón John Hellín, 3; 
Elche. 0. con t a nteos de 
16-14. 15-8 y 15-12.
, Tai Otoshi, 0; L. V. Cer
vantes, 3.

Este último, el resultado 
sorpresa de la jornada al

BALONMANO

Se suspendió el Don Bosco-Merkal
Jomada incompleta la 

últimamente celebrada 
del grupo séptimo de la 
S e g u nda División de- 
Balonmano. ello como 
consecuencia de la sus
pensión del encuentro 
Don Bosco - Merkal Al
bacete.

En esta jomada úni
camente ganó un visi- 
taaite, concretamente el 
Pérez Lema, precisa- 

, mente en Villarrobledo, 
'donde el equipo de casa, 
pese a su entusiasmo y 
demá.s volvió a caer, en 
esta ocasión ante el se
gundo- clasificado.

El líder, que jugaba 
i en casa, $^ deshizo, con 
i ¡facilidad del PuertoMa-

' CURSO DE 
ARBITROS DE 
BALONCESTO 
ESCOLÁRES

La Delegación Provin
cial de Deportes -convoca 
a través del Comité Téc
nico .y dé Competición de 
los (Campeonatos Escola
res. un curso de árbitros 
de b a 1 encesto para diri
gír los encuentros corres
pondientes a la indicada 
competición.

Podrán tomar parte en 
este curso cualquier per
sona de ambos sexos que 
lo desee y que tenga cum- 
plido.s los trece años de 
edad.

Las inscripciones serán 
gratuitas .v los bol etines 
correspondientes deberán 
de sei’ s o 1 i citados en el 
domicilio de la .Dele ga- 
ción. Avenida de la Esta
ción, 2, o en la Casa del 
Deportes, calle de Te
tuán, 6.

El curso se desarrolla
rá durante los días com- 
prendido.s entre el 28 y 
treinta y uno de diciem
bre y los aprobados diri
girán partidos de los Cam
peonatos Escolares y tam
bién de aquellos tor neos 
y competiciones que orga
nice la Dele gación Pro
vincial.

perder en propio c a m po 
el conjunto, murciano, que 
pese a llevar un p a rtido 
más .jugado que el Panta
lón John, se ve rebasado 
en la tabla por éste, aun
que con lo.s mismos pun
tos, catorce. Acó ntinua- 
ción están S. José (13), 
Almoradí (13). L. V. Cer
vantes (12), At. Universi
tario (12), E 1 c he (9). y 
Euro Mueble (5)., Este 
equipo pierde un punto al 
no presentarse con el L. 
V. _ Cervantes. 

no (41-26), terminando 
en igualada <31-31) el 
choque entre Angel Al
cázar y Caserío Vigón. 
Descansaron Jucundia- 
no y Cauce.

Figura ai frente del 
grupo B a i 1 én, con 
16 pun tos, do. más 
que eí segundo en la ta
bla. Péirez - Lema, éste 
con un partido más ju
gado. Después están Ca

SE VENDEN PARCELAS : 
Urbanización ALBA-SOL

Carretera de Madrid. Km. 231., con agua y Ittt, ! 
cercadas. Facilidades de pago. ' i 

Razón: Misma Urbanizació.n o en Nueva, 35. i 
Teléfono: 22 69 71. ALBACETE * '

FEDA
CONFEDERACION PROVINCIAL DE EMPRE- j 

SAFIOS DE ALBACETE ¡

HOMENAJE A LA CONSTANCIA Y AL
ESFUERZO EMPRESARIAL i

A conti-nuación de la V Asamblea Anual de i 
FEDA tendrá lugar una cena-homenaje a los 1 

empresarios: :

DON NOE GARRIDO GOMEZ í
DON FRANCISCO FERNANDEZ SANCHEZ 

«PAQUILLO»
DON RICARDO ZAFRILLA FERNANDEZ
DON VICENTE MOMPO GARCIA
DON LUCIO LIANTE '
DON JOSE MARIA MONTERO CUARTERO ¡ 
DON RAFAEL SALAS INIESTA
DON AGUSTIN GARCIA CANTO i
DON JOSE ALEMAN SALMERON

Invitamos a todos los asociados y amigos 
a sumarse al homenato para que el acto cons
tituya una auténtica unión empresarial y un 
tributo como reconocimiento a sus méritos.

La cena tendrá lugar e.n el Restaurante 
Surco (Carretera), a las 9 de la noche el próxi
mo sábado, 19 de diciembre.

Para reserva y recogida de tarjetas en 
FEDA, Rosario. 21, 3.®, Telfs: 225558 y 225516

Por consiguiente, con'vi 
más arriba queda dicho, 
el bando hellinero ocupa: 
nuevamente el p rime c 
puesto de la tabla, gana 
dor de los siete partidor- 
disputados. con un balau’ 
ce de 21 tantos a f a v oí. 
¡wr 4 en contra. Cierta
mente. magnífica la cam
paña que viene realizando 
el equipo comprovinciano 
en la referida c o m peti
ción de voleibol naciones 
de Segunda División.

OILIME

serío Vigón <13), Jucun- 
diano <11), Merkal Alba
cete <9), Angel Alcázaí 
(9), Puertollano, Don. 
Bosco, <8>, Happenin.í 
Villarrobledo (2) y Cau
ce (<0).

Merkal Albacete y Dou, 
Bosco llevan jugado 
ocho partidos o sea. 
uno menos de Ic^i 
restantes, excepto el Pé
rez Lema. OILIME
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albacet© actualidad
k crisis del Pee

SANCHEZ ARENAS FUE EL SEGUNDO

CONCOAL COMUNISTA QUE DIMITIO
El secretario de organización los exhortó a reflexionar

La dimisión como mi
litantes del Pee y como 
representante del parti
do en el Ayuntamiento! 
de La Roda y la Diputa
ción Provincial, de Abe
lardo Mora ha significa
do un gran golpe en los 
círculos comunistas de 
la provincia, tanto en el 
Comité Provincial, como 
entre los renovadores.

Para tratar sobre el 
asunto nos pusimos en 
cpntacto con el respon
sable de organización en 
í u n clones del Comité 
Provincial, Asterio Leal, 
cuando sólo se conocía 
la segunda de las dimi
siones, a las que segui
rían otras cuatro a úl
tima hora de ayer.

—¿Se ha recibido al
guna comunicación más 
de dimisión?

—Además de la d0 
'Abelardo Mora, hemos 
recibido telefónicamem- 
te la comunicación de 
dimisión por parte d¿l 
militante, también de 
La Roda p concejal de

A y untamiento, Gabriel 
Sánchez Arenas. Con to
do y con ello, este últi
mo ha dicho que se da
ba de baja como mili
tante, aunque si el par
tido lo considera opor
tuno continuaría en el 
Ayunt amiento defen
diendo el programa mu
nicipal que d Pee ela
boró en su día.

—¿Cuál es la postura 
del Comité Provincial ai 
respecto?

—Se trata de dos ca
maradas muy significa
tivos en La Roda y el 
Comité Provincial se ha 
reunido para estiidiar 
la cuestión, decidiendo 
celebrar una entrevista 
con Abelardo Mora. —en 
un principño, ahora con 
ambos— que nos la ofre
ció y en la que se Claris 
ficarán aspectos. Lamen
tamos enormemente es
ta decisión y hornos de 
decir que aunque dentro 
dei partido haya dife
rencias en algunos as

En la Comisión Municipal Permanente

Solidaridad del

pectos entre militantes, 
todos tenemos nuestro 
pusto y nuestro trabajo, 
y ellos €fn L^ Roda hari 
aportado mucho traba
jando y contribuyendo 
a la creación y desarro
llo del partido.

—¿En esa entrevista, 
el Comité Provincial in
vitará a los dos militan
tes a reflexionar sobre 
tal decisión?

—Yo particularmente 
en la conversación man
tenida con los dos, les 
Sugería que meditaran 
y reflexionaran la deci
sión cuando se encon
traran más tranquilo^, 
menos caliente. Y pziedo 
decir que al Comité Pro
vincial le seria agrada
ble que asi lo hicieran 
no sólo por la valia po
lítica de estos dos cama- 
radas, sirar también por 
su honradez persoiial.

LOPEZ ARIZA

En cuanto se conoció 
la dimisión de Abelardo 
Mora se veia venir una 
avalancha de dimisiones 
en La Roda, en la que la 
mayoría de los militan- i 
tes más significativos 1

do; a él ha seguido Ga
briel Sánchez Arenas. 
Quisimos constatar cuál 
es el sentir en Albacete, 
dentro del sector reno
vador y hablamos con 
José Maria López Ariza.

—¿Puede originar es
to, una cadena de dimi
siones también en Al
bacete capital?

—En 'lo que a mi se 
refiere, no me voy del 
partido pero esto no sig
nifica que haya cambia
do mis planteamientos, 
que no me apso ni un 
ápice de los mismos.

Consultados otros mi
litantes del denominado 
sector renovador, todos 
se manifiestan en el 
mismo sentido, ya que el 
único que permanecía 
con la duda, Luis Colla
do, todavía no ha pre
sentado la baja.

Con todo y con ello 
algunos comunistas se 
plantean la continui
dad en el partido si se 
produjera una lluvia de 
dimisiones. Más tarde 
nos llegarían las noti
cias que insertamos en 
última página.

D. C.

Presidida por el gobernador civil **

MAÑANA, INAORACION DEI NUEVO
ALUMBRADO DE JORQUERA

Mañana sábado se des
plazará el gobernador ci
vil, Eliseo Lavara Gros a 
Jorquera, para proceder a 
la inauguración del alum
brado público.

—c<Antes temamos insta- 
ladas 80 bombillas de ba
já tensión —nos dice el al
calde de aquella localidad, 
Antonio García Gómez—,- 
ahora se han d i s p u esto 
164, además de farolas a 
la entrada del pueblo y 
en el paseo adyac ente. 
Las obras se em pozaron 
en agosto y se han termi
nado a finales de octubre, 
ya que estaban dentro de 
los planes provinciales del 
80. Su costó ha sido de 
2.800.000 pe s etas, de las 
cuales han pagado 671.000 
el Estado, 728.000 la Dipu
tación y 1.119.000 el Ayun
tamiento de su superávit, 
más 600 pe s e tas que ha 
aportado cada vecino».

Informa el a 1 c alde de 
las mejoras que ha expe
rimentado el pueblo y de 
los nuevos proyectos que 
van areal izarse el año 
próximo.

—vEstán terminando el 
tendido de la línea eléctri
ca para el abastecimiento 
del agua p o t a b le. Esta 
obra es del Plan del 79 y 
nos ha costado 2.468.000 
pesetas, de las cuales ha 
pagado el Municipio

1.439.228 p e setas y 5.625 
cada una de las familuis 
del pueblo».

Asimismo, el señor Gar- 
cía Gómez, m u e s tra su 
agradecimiento a la Dipu
tación por correr con el 
gasto de 8 millones de pe
setas que va a c o s tar la 
obra de nuevo a c c eso al 
pueblo, y al delegado del 
Mopu. Isidoro Picazo, por 
la subvención de 16 millo
nes que cuesta el proyec
to de r e s tauración de la 
Iglesia.

Dentro de las mejoras, 
cabe destacar igualmente, 
el servicio de recogida de 
basuras —que cuesta 700 
pesetas a n u a les a cada 
familia—, la limpieza de 
los caminos agrícolas, las 
obras de alcantarillado en 
una de sus pedanías y las 
de dos puentes sobre el río 
Júcar, así c o mo las seis 
calles que se han arre
glado con hormigón, con 
el dinero que les fue ad
judicando para paliar el 
paro obrero.

Para el 82, se ha apro
bado ya la con strucción 
de la nueva casa consis
torial, que va a costar 8 
millones de p e setas, que 
pagarán al 50 por c i ento 
el Estado y la Diputación,

R. V.
(Foto Luis Miguel)
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Ayuntamiento con 
el pueblo polaco
La Policía Municipal femenina, felicitada

son considerados reno
vadores. Y así ha ocurri-

Comisión de

Se ultiman los estatutos

Se reunió ayer en se
sión ordinaria la Comi
sión Municipal Pe r m a- 
nente bajo un orden del 
día de sesenta y ocho 
asuntos, destacando en 
primer lugar la felic i t a- 
clón por parte de la Au
di e n cia Provincial a la 
Policía Municipal feme-. 
nina, por su colabora
ción en el juicio celebra
do el pasado día 16 de 
noviembre, reali z a n d o 
el cacheo a las testigos 
presentadas.

La Corporación deci
dió unirse a la felicita
ción y que conste en el 
expediente de las m i s- 
mas.

Las calles Tesifonte 
Gallego, Marqués de 
Molins y Plaza del Alto
zano, permanecerán ce
rradas al tráfico rodado 
desde la calle del Tinte, 
los días de Nochebue
na por la tarde hasta el 
domingo s i guiente; de 
Nochevieja por la tarde.
3'1 domingo, ly 
tarde víspera
V el día de la 
completo.

desde la 
de Reyes 
festividad

Al final se dio lectura 
de dos telegramas de 
agradecimiento por par
te de la Casa de Su Ma
jestad el Rey, y del pre
sidente del Congreso de 
■los Diputados, res p o n- 
diendo a los env i a d o s 
por el A-yuntamiento con

motivo de la ce I e b r a-' 
ción del Día de la Cons
titución.

Como portavoz del 
grupo centrista, José 
Antonio García Cebrián 
—T o m á s Mancebo ha 
dimitido—. pidió la adhe
sión de la Corporación 
a todas 1 a s manifesta
ciones hechas por los 
p a r t idos políticos que 
forman este Ayuntamien
to Y centrales sindicales 
ante los graves aconte
cimientos que se están 
produciendo en Polonia 
contra los sistemas to
talitarios que cercenan 
•la libertad, y pidiendo la 
solidaridad con el pue
blo polaco para conse
guir esa libertad. Igual
mente pidió que se en- 
v i a r a un telegrama de 
prctesta a la Empajada 
de Polonia.

El resto de los miem
bros de la Permanente 
se sumaron a la p r o- 
puesta aprobada por 
unanimidad, a lo que el 
alcalde respondió, con 
tono irónico hacia el 
grupo centrista, que los 
temas que afectan a la 
democracia también 
afectan al mun i c i p i o, 
queriendo recordar una 
propuesta en el mismo 
sentido hecha por los 
grupos de izq u i e rd a 
contra el ingreso en la 
Otan.

Gobierno

300.000 PESETAS
PARA ADI FA

Ó
 

O

Ayer se celebró la se
sión de la Comisión de 
Gobierno de la Diputa
ción en la que fue apro
bada entre otras cosas 
una ayuda de 300.000 
pesetas para Adifa (Aso
ciación de Disminuidos 
Físicos de Albacete), asi 
como otras ayudas me
nores a guarderías, ju
bilados, etc. Asimismo 
fue aprobado un pliego 
de condiciones con res
pecto a la presentación 
de proyectos de obras 
para ser adjudicadas. El 
motivo de la elabora
ción de dicho pliego de 
condiciones es intentar 
evitar y subsanar las de
ficiencias de redacción 
y documentación de pro
yectos de obras y cami
nos íde Ips 55 proyec
tos que tenía pendiente 
al aprobación la comi
sión de gobierno prácti
camente todos tenían 
deficiencias en un sen
tido u otro). Por otra 
parte la comisión deci
dió que durante la se
mana de Navídaxi los^ te
mas de que se ocupará 
serán sólp los relaciona- 

■ dos con planes provin
ciales de obras y cami- 
nos.______ ______ ._____

LA CONFEDERACION REGIONAL DE 
CAJAS DE AHORROS FUNCIONARA 

DENTRO DE UN PAR DE MESES
El presidente y el director

participado
—El presidente del 

Co7isejo de Admmisira- 
ción y yo —nos dice Vi-
cente Garnero, 
de la Caja de 
Provincial—

director 
Ahorros 

hemos
mantenido una reunión 
en Madrid con los pre
sidentes y directores dCf 
las Cajas de Cue7ica, 
Guadalajara y Toledo
para estudiar 
ración de los

la eiabo- 
estatidos

de una futura federac.ón 
entre todas las Cajas de
las provincias que 
gran la comiinídad 
tilla - Mancha.

—¿Cómo es que

Ínti
cas-

du
dad Real no está presen
te?

—Ciudad ReoJ. es U7io 
de los pocos sitios de 
España que no tiene se
de centrad. Hay oficinas, 
pero depe7idientes de 
C uó nca. Precisamente
Cuenca tiene C

o S"
 

■i
 

0

un cambio de denomi-
nación 
C a ja

para llamarse
Ahorros de

Cuenca y Ciudad Real.
—¿C u á ndo manten

drán una próxima reu
nión?

—Mañana, se reuni
rán en Guadalajara so
lamente los presidentes

de la
en los trabajos

de Albacete han 
técnicos

del Consejo 
nuar con el

para eonti- 
estudw. Los

estatutos están ya 7nu7j 
avanzados, y la pressn- 

-da de los directores ya 
no es rweesaria porque 
n7i.e^ro trabajo, que era 
7nás bien técnico, ya 
está acabado.

—¿Para cuándo esta
rá creada la nueva Fe
deración?

—Yo 
finales 
mucho

—¿A

creo que para 
de enero, o a lo 
en febrero.
que

F e rteneeg 
Albacete?

Federación 
actualmente

muy importante, y es 
servir de interlocutores 
ante la Junta de Comu
nidades. Además apro
vechando este cambio, 
queremos que las Fede
raciones sean más ope
rativas.

—¿Antes no lo eran?
—Unas más y otras 

menos, pero en general 
nos reunía?nos para re
pasar U71 poco los pro
blemas qtie teníamos e7i 
cojnún, y eran poco ope- 
ratwas.

—Ahora estamos inte
grados en la Fcderació7i 
de Levante, junto con 
Valemcia y Miircia, y la 
verdad es qu.é somo.s um 
poco como los convida
dos de piedra ya que es
ta demarcación 710 coin
cide co^i la situación po- 
'Htica actual. También 
Toledo, Cibe7ica y Gua- 
dajara están integradas 
en la Federación Casti
lla la Nueva, donde ló- 
gica77icfirte te7idrán qií^ 
causar baja.

—'¿Qué va a suponer 
este cambio de Federa
ción?

—Ante todo una cosa

—¿Tienen ya algún 
planteamiento a corta 
plazo para llevar a cabo 
esa operatividad?

—Sí, ya hay pe7isad.as 
‘^gu7ias cosas, desde rea
lizar esh.ídios económi- 
ícos financieros y socios 
[les de la región a for
mar departamentos dé 
marketing. En realidad 
.hay U7i campo enorme, 
2/ te7iem.os la ventaja de 
[qiíc entre todas las Ca
das de la Federación, se 
van a evitar muchos 
[costes, ya que no es lo 
¡mismo hacer las cosas 
íU7ia sola que cuatro.

J
.2022
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pan») DEI CANTANTE PEPE BIANCO
oCROÑO. 17 (Efe).— escénicas más tradiciona- Ganaba entonces, 19 du-

«caotantó Jose Blanco 
L más conocido por 
L Blanco, ha sido en- 
(r a* “to tarde en Lo- 
^„. su ciudad natal.
'’pepe Blanco fue encon- 
iradc muerto en su apar- 
J¿to de Madrid, el 
oortero de la finca. Pare- 

ser que la causa de su 
faUeeimiento se de b i ó a 

paro cardíaco.
Pepe Blanco, que con

cha 71 años, había naci- 
en la caUe Rúa Vieja 

de la capital riojana, que 
y hizo f a m o s a en sus
caaciones.

Los restos mortales de 
Pepe Blanco serán trasla
dados hoy a Logroño, don
de, a media tarde, sera 
enterrado en el Cemente- 
fio Municipal de la capi
tal riojana, y después se 
oficiará un funeral en la 
iglesia del barrio antiguo 
donde nació.

CARMEN MORELL.
MUY IMPRESIONADA 
VALENCIA, 17 (Efe).— 

«Genial: Fue un r e v olu- 
cionario de la canción.- No 
sé, en estos m o m e ntos, 

! qué decir. Me has dejado 
Imuy impresionada».

Así se ha expresado, es
ta mañana, la c a n t ante 
Carmen Morell, al ser in
formada por un periodis
ta de la agencia Efe del 
fallecimiento, anoche, de 
Pepe Blanco, con el que 
formó una de las parejas

Ayer, en Logroño

le.s y célebres, en su tiem
po, en la historia del fol
klore español.

Carmen Morell, a f inca- 
da en Valencia desde ha
ce unos años, y que reali
za frecuentes actuaciones 
por la región,- siguió di
ciendo :

«Fueron catorce años de 
compañía artí.stica, en los 
que recorrimos varias ve
ces toda España y viaja- 
mo.s a América. Eran 
tiempos muy bonitos, muy 
duros, pero muy bonitos, 
en los que se a p r eciaba 
mucho el arte. Yo era una 
niña todavía, cuando me 
conoció en el Poliorama, 
de Barcelona y consideró 
que era la «P a r tenaire» 
que necesitaba. Ya te di
go: fue genial. Un revo
lucionario de la canción, 
con el que formé una pa
reja que t o d avía sé re
cuerda por los aficionados. 
Creó un estilo, y eso es 
importante e imborrable. 
Había que ver los princi
piantes que tenían a ga
la «cantar por Pepe Blan
co». Hemos perdido un ar
tista excepcional, y un 
amigo».

TEATROS
Y DISCOS
MADRID, 17 (Efe).-En 

Madrid hizo ura prueba 
ante Juan Carcelle y éste 
le contrató para actuar en 
el Circo Price, en el que 
logró gran éxito popular. 

ros. Al año, ganaba ya en 
el Price mil pesetas dia
rias.

Posteriormente, f o rmó 
compañía con C a r m en 
Morell y con el espectácu
lo titulado «Me debes un 
beso» r e c o rrieron toda 
España. T a m bién actua
ron en América,

Grabó numerosos discos 
y actuó en el cine, tam
bién. Hizo las s i guientes 
películas: «La mujer, el 
torero y el toro», «Amor 
sobre ruedas», «La chica 
del baiTÍo», «Maravilla», y 
«La niña del patio».

Entre sus más famosos 
cuplés están «El g i t a no 
señorito», «T a n i», «Som
brero». «Cocidito madrile
ño». «Me debes un beso», 
«Qué b on i t o está Ma
drid»...

Pepe B 1 a n co se casó. 
Tuvo dos hijos. Y su es
posa murió hace años. 
Con Carmen Morell, como 
pareja artística, estuvo 14 
años. Se s e p araron y él 
aefuó. d e s p u és, indivi
dualmente más o m e n os 
de manera e s p o r ádica. 
Pepe Blanco rea pareció 
en Madrid en una sala de 
fiestas hace muy poco 
tiempo.

ANUNCIOS POR PALABRAS:

, Mañana, en la Casa de la Juventud

“FIESTA DE 
DE LA

NAVIDAD”
ASAMBLEA DE LA

FEDERACION

Mañana, sábado. a las
6,30 de la tarde, comenza
rá en la C a s a de la Ju
ventud (Tinte, 3), «Fiesta 
de Navidad», organizada 
por la Organización Juve
nil Española, en las que 
efectuarán representacio
nes de teatro por los gru-

Para el próximo curso.

Des nuevos colegios en el 
Barrio de San Pablo

El delegado pro vincial 
de Educación y Ciencia, 
Gabriel Sevilla ha reali
zado una visita al Barrio 
de San Pablo para infor
mar a la junta d i r ectiva 
de la Asociación de Veci
nos, sobre diversos aspec
tos de la problemática es
colar de esa zona d o nde 
se están construyendo do,s 
colegios, uno de los cuales, 
en la calle H e r manos 
Pinzón, está con las obras 
paralizadas.

El señor S e v illa hizo 
una exposición de las ges
tiones que se vienen rea

pos de arqueros y cade
tes, así como r e c i tales 
poéticos y parodias.

Al término de la «Fies
ta» se hará la presenta
ción de la -Asociación de 
Padres de Familia y Ami
gos de la Oje.».

• lizando, y señaló que, con 
toda p r o b abilidad, eStós 
dos colegios empezarán a 
funcionar en el p r ó x imo i 
curso. t

EN DEFENSA DE LOS
INTERESES DE ALBACETE Y LA
PROVINCIA, SUSCRIBASE A

“LA VOZ DE ALBACETE”

DE MADERA,

CONSTRUCCION

Y AFINES
La Federación de Ma- 

dera. Construcción y Afi- . 
nes, de Ugt.. ha . celebra-: 
do asamblea t o mándos'í 
los acuerdos de apoyar las 
m o v il izaciones que ten
drán lugar hoy en diver
sas provincias, contra el - 
paro, los expedientes da 
regulación de empleo, in
cumplimiento del Ane, efe- 
protestar contra los pre
supuestos gen erales del 
Estado, que no con tem
plan medidas de reactiva
ción del sector de la vi-- - 
vienda y apoyar a, la co- , 
misión n e g o piadora del 
convenio de ebanistería.

TOROS

CORRIDA DE FERIA EN
CUPAREO

CUPAREO (México). 17 
(Efe).—Corrida de Feria. 
Lleno. Cinco toros de la 
ganadería de la viuda de 
Fernández que dieron ex
celente juego.

El rejoneador G a s t ón 
Santos cortó una oreja.

En lidia ordinaria Ma-

(MEXICO)
nolo Armilla fue premia
do con las dos orejas en 
su primero y escuchó 
aplausos en el otro,

Jesús Solórzano agrade
ció la o v a c ión desde el 
tercio en el tercero de la 
tarde y cortó una oreja 
del que cerró plaza.

1UA. «MEMDRABA El 
ISO ANimSABIO DE lA

PROVINCLl
Aurelio Pretel reelegido director

Ayer, a las 18,30 horas, 
y en el salón de plenos de 
« Diputación P r ovincial, 
se celebró la a s a m b lea 
anual del Instituto de Es
tudios Albacetenses don- 
^e, después de ser apro
ado el presupuesto ecc- 
^naico, para el ejercicio 

1982, que asciende al 
7200.000 pesetas, de dar- 

entrada a los nuevos 
miembros, de N ú m e ro, 
batías Gotor y Perier, y 
correspondientes: Fernan
do Rodríguez de la Torre, 

rancisco Jordán Fernán- 
^ y Miguel R o d r íguez 

opis, se p r o cedió a la 
ección del director del 

por haber terminado
^e 4 años. 

Opción que recayó, casi

por una nimidad. ya que 
sólo hubo dos papeletas en 
blanco, en Aurelio Pretel 
con 23 votos a su f a v or. 
Del mismo modo tuvo lu
gar otra elección para de
signar dos mié mbros de 
los de N ú m ero, para la 
Junta Directiva, que re
sultó a favor de José Sán
chez Ferrer, 18 votos, y 
Juan José García Bueno, 
17.

En este acto se propu
so, entre otras cosas, que 
como quiera que para el 
año 1983 se c u m plirá el 
150 aniversario de la crea
ción de la pro vincial de 
Albacete, se e m p i ece a 
trabajar para la conme
moración res ulte lo más . 
brillante posible. I

TRABAJO

OFICINA DE EMPLEO 
La Ley de Colocación 
Obrera del 10 de febre
ro de 1943 determina 
que las empresas y pa
tronos están obligados a 
solicitar de las Oficinas 
de empleo el personal 
que necesiten y que los 
trabajadores en paro de
ben inscribirse en dichas 
oficinas- En consecuen
cia toda inserción de 
anuncios que impliquen 
reía ción laboral está 
condicionada a la auto
rización previa del Ser- 
vicio de Empleo de la 
localidad correspondien
te, cuyos servicios son 
gratuitos y entre otros 
consisten;

a) Asesoramiento 1a- 
bcral en materias de 
empleo.

h) Establecer traspa
rencia entre el puesto 
eabiecido y el personal en 
desempleo,

o) Orientación y pre
selección del personal.

5K NECESITO EM
PLEADA hogar pa
ra t r a b aj ar en 
BIAR (Ali cante), 
más informe?? lla
mar al teléí o n o 
965/810133, pido re
ferencias.

^ ATENCION. Interesa
dos en distribuciones 
en exclusiva para su 
provincia. Gran ren
tabilidad. Imprescin
dible disponer desde 

650.000 a 1.250.000 pe
setas. Telefonear 91/ 
4017628 - 4354586.

SK ASUNTO NUEVO 
(España). Ganará en 
casa más de 3.000 pe
setas diarias. Escribir 
apartado 1.209 SAN 
SEBASTIAN.

ENSEÑANZA

3K ...Y seguimos traba
jando. ACA DEMIA 
NOBEL, como el día 
de su fundación hace 
18 años. ACADEMIA 
NOBEL, con el rigor 
de un centro serio. 
ACADEMIA NOBEL, 
pera con el tacto que 
requiere cada caso 
particular. ACA DE- 
MXA NOBEL, Latín, 
Griego, Matemáticas, 
Física, Química, In- 
gl^ Francés TODOS 
LOS NIVELES, Con
cepción, 8-2-* izquier
da. Teléfono 22 35 41, 
Consultas e inscrlp- 
nea de 9 de la maña
na a 10 de la noche.

COMPRAS

SK COMPRARIA 250 ove
jas raza manchega. 
91 - 231 02 52. Lla
mar desde 10 noche y 
mañanas hasta 9’30.

VENTAS

* SE VENDEN PARCE
LAS. Urban Izaclón 
ALBA-SOL, Carrete
ra de Madrid, km. 231 
con agua y luz, cer
cadas. Facilidades de 
pago. Razón: Misma

U r banlzactón n en 
Nuera, 85 Teléfono 
22 69 71.

K VENDO PARCELA en 
Pinares del J ú car. 
Razón: Gestoría Mo
tas. Teléfono 2270 00 
S2 89 71. ALBACTTTE.

■ VENTA DB LOCAL 
comercial, 100 metro* 
cuadrados. Teléfono 
22 70 00.

* VENTA de una par
cela de 900 metros 
cuadrados con agua y 
luz. Teléfono 22 70 00. 

H VENDO m a g n 1 f lea 
parcela, con servicio 
de agua, luz y alcan
tarillado. en el sitio 
más céntrico de la 
Urbanización A g u a- 
sol. Informes, de 5 a 
8. Teléfono 22 70 00.

PISOS
5K VENDO PISO cons

truido hace dos años, 
6 h a b i taciones, 2 
cuartos de baño, sa
lón comedor, amolla 
cocí na. calefacción, 
ascensor. Totalmente 
amueblado, teléfono, 
a c o g ido benef í dos, 
baratísimo. Facilida
des. Informes: MO
TAS. Teléfono 22 70 00

5K VENDO PISO estre
nar 5 habitadones 
segunda planta ba
jo p r e cio. Calle 
Cronista Matías y 
Sotos-frente Insti
tuto. Razón teléfo
no 21 35 12.

TRASPASOS

5K ¡¡ATENCION!» por 
n,o poder atender, sí 
traspasa BAR MA
RISQUERIA. Precio 
Interesante. Teléfono 
23 01 08.

ALQUILERES

SK SE ALQUILA PISO 
amueblado. Teléfono 
22 22 96.

ÍK SE ALQUILA piso 
amueblado. Teléfono 
21 20 36.

^ ALQUILO PISO sin 
muebles razón telé
fono: 22 70 71.

^ SE ALQUILAN habi
taciones para chicas, 
con derecho cocina 
Teléfono 22 31 63.

VARIOS

M SEGUROS S O C I Á- 
LES MOTAS

OFREZCO! GRATIS 50 
camiones de piedra 
bancal, para relleno. 
Telf. 22 70 01.

AUTOS

5K VENDO SEAT 132, se
minuevo, aire acondi
cionado y extras. Telé
fono 21 42 78.

^ VENDO SEAT 600 en 
buen estado. Tell 
21 42 02.



última pagina

Desbandada en el Pee
LA RODA. (Correspon

sal, J. A. PLAZA). — El 
-resto de los concejales 
comunistas del Ayunta
miento de esta localidad 
decidieron dimitir d e s- 
pués de una reunión ce- 
Jebrada anoche.

G a b riel Sánchez, ya 
había enviado la d i m i- 
sión como militante del 
Pee al Comité Provine 
cial. adoptando la mis
ma postura en la reu
nión. los concejales Rol
dán de Toro y Diego 
Parreño.

Aunque no estuvo en 
la reunión el quinto 
concejal, Julián Muñoz, 
ya se había planteado 
¡presentar su baja en el 
partido, lo que puede 
darse por hecho.

Por tanto, 1 o s cinco 
concejales comunis tas 
de La Roda han dimiti
do, aunque manifiestan 
continuar la lucha por la 
Ideología que vienen de
fendiendo, siendo moti
vada la dimisión por los 
acuerdos de la úl t i m a 
Conferencia Provine i a 1 
del Pee.

Según parece, todos 

Ayer, en la Delegación de Cultura

Apertura del I Concurso 
de Jóvenes Intérpretes 

de Albacete

Organizada por la Uned

MESA REDONDA SOBRE
‘‘LA PSICOLOGIA Y SUS 

APLICACIONES”

permanecerían en el 
Ayuntamiento, como in
dependientes si el Comi
té Provincial así lo de
seara, cosa que parece 
improbable.

El problema que se 
origina en el Ayunta- 
miento es que la lis t a 
c o m u ni s ta sólo tenía 
cinco nombres y por 
tanto el Pee no tiene 
sustituto, lo que es po
sible que provoque la 
celebración de una Jun
ta Vecinal que lo solu
cione.

DIMITE EL 
CONCEJAL DE 
MOTILLEJA
A media tarde el con

cejal comunista de Mo
tilleja. Juan Miguel Ro
dríguez Cuesta, presen
tó su baja en el partido, 
por motivos políticos 
manifestando su total 
desacuerdo con el nue
vo Comité Provincial del 
Pee, que entiende no re
presenta la base del 
mismo.

En cuanto al puesto 
de concejal de Motille
ja, éste no lo ha pues

to a disposición del par
tido .informando al pe
riódico lo siguiente:

—Voy a continuar tra
bajando por la libertad, 
la democracia y el so
cialismo y no presenta
ré la dimisión del Ayun
tamiento. No se lo voy a 
poner en bandeja al (Co
mité Provincial. Que me 
dimitan si así lo consi
deran.

Son. por tanto, seis 
los militantes d e I Pee 
que han presentado la 
baja en el partido, todos 
ellos concejales de La 
Roda y Motilleja y del 
sector renovador. Este 
hecho, dentro de los 
círculos comunistas eu- 
rorrenovadores ha sido 
lamentado, pero no ha 
producido sorpresa, re
cordándose la manifes
tación del señor López 
Ariza en la pasada Con
ferencia Provincial: «Si 
votáis a favor del infor
me de Pedro Bolívar y 
se aprueba, estáis apar
tando del partido a un 
tercio de sus militan
tes».

Ayer, espectacular incendio en la calle Dr. Fiemind
HUBO QUE EVACUAR^ 

ALGUNOS VECINOS
Ayer, a las nueve cua

renta cíe la mañana, se 
declaró un racendio en 
la calle Dr. Fleming, nú
mero 11 de nuestra ciu
dad, que gracias a la 
rápida intervención, de 
los Bomberos no tuvo 
graves consecuen c i a s 
aunque el interior del pi
so cuarto, propiedad de 
don Enrique Ortiz, que
dó totalmente destruido 
así como gran parte del 
mobiliario.

Se ignoran las causas 
del siniestro, aunque se 
supone que fue origina
do por un cortocircuito.

Ante la imposibilidad 
de poder sofocar el in
cendio, p o r la entrada 
de la vivienda, los Bom
beros tuvieron que ha
cer uso de la escalera 
contra incendios y abrir
se paso a través de una

ventana desde la cual 
pudieron extinguirlo. No 
se registraron víctimas, 
aunque algunos vecinos

tuvieron que ser eva, 
cuados precipitada men
te.

(Fotos Luis Miguel)

M
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Mañana, en el Gobierno Civil, noticias im- Z 
portantes. El delegado de Agricultura y técni- I 
eos del Ministerio informarán sobre aspectos 1 
de gran interés para la provincia.

Ayer por la tarde co
menzó en la delegación 
de Cultura el I Concur
so Nacional de Jóvenes 
Intájrpretes, organizado 
por las Juventudes Mu
sicales de Albacete y 
patrocinado por el Ayun- 
miento en colaboración 
eon la Delegación de 
Cultura y la Diputación. 
A las seis de la tarde 
tuvo lugar una reunión 
previa del jurado del 
concurso y posterior^ 
mente, hacia las siete se 
hizo el sorteo para de
terminar el orden de in
tervención de los con
cursantes y Agu.stin Pei
ró Amo, presidente de 
las Jj. Mm. de Albacete, 
pronunció unas palabras 
de apertura del concur
so en las que se refirió 
a la importanca del mis- 
mi “lo cual puede per
mitimos llevar a cabo 
empresas de mayor en
vergadura”.

Hacia las ocho y me
dia de la tarde dio co
mienzo el c o n c i erto 
inaugural a cargo de la 
soprano- Paloma Pérez: 
IfiigQ y del pianista y» 

vicepresidente nacional 
de las Jj. Mm. Julio 
Garcia Casas.

Antes de) que diera 
comienzo el concierto el 
señor Garcia Casas di
rigió unas palabras al 
numeroso público asis
tente —alrededor de 
doscientas personas— en 
las que elogió la orga
nización del concurso y 
a las Jj. Mm. de Alba
cete porque “están con
siguiendo un nombre 
i m p ortante para esta 
ciudad en el terreno mu
sical ya que en dos anos 
han organizado 33 con
cursos c.on la presencia 
de intérpretes de eleva
da calidad”.

Seguidamente dio co
mienzo el concierto que 
fue muy aplaudido.

Durante los próximos 
dias tendrán lugar las 
diversas pruebas elimi
natorias de las cuales 
informamos en otra par
te de este- número, asi 
como la composición del 
jurado.

A.
(Potos Luis Miguel)

o r g a n i zado por la 
Comisión de Conferen
cias del Centro Asocia
do de Alb acete de la 
Universidad Nacional de 
Educación a Distancia, 
tuvo lugar, ayer, en la 
Escuela de Magiste r i o, 
una mesa redonda don
de se debatió el tema 
de «La psicología y sus 
aplicaciones», actuando 
como ponentes María 
Honrubia —en lugar de 
Raquel Pérez—, Fausti
no Martín Romero y Je
sús Jiménez Cañas, 
siendo el moderador 
Carmelo Blanco Mayor. 
José María Díaz, cuya 
intervención estaba pre
vista, no pudo asistir 
por enfermedad.

Presentó el acto Mi
guel Panadero Moya, 
director de la Uned, di
ciendo que debían insti
tucionalizarse las ¡orna
das de p s i c o logia, al 
igual que lo habían he-. 
Cho las de Derecho.

Hizo uso de la palabra 
en primer lugar José 
Martínez Díaz —catedrá
tico de Psicología de la

Upsd. diplomado en so
ciología y psicólogo del 
Inserso— defendiendo la 
p s i c o 1 ogía como una 
ciencia moderna en pe
ríodo de trarrs forma- 
ción.

Fau stino Martín Ro
mero, licenciado en psi
cología, maestro, profe
sor de la Escuela Uni
versitaria de Ats. y gran 
coñocedor de la psico
logía privada —campo 
donde trabaja también— 
se refirió a la situación 
laboral de los psicólo
gos, donde según da
tos del Minis terio de 
Trabajo, trabajan 2.000 
profesionales.

María Honrubia, profe- 
s o r a honorífica de la 
Escuela de Magisterio, 
expuso su criterio so
bre la escasa acepta
ción social del psicólo
go-

Terminadas las inter
venciones de los ponen
tes, se estableció un co
loquio entre ellos y los 
asistentes.

R. V.
(Foto Luis Miguel)

A lo mejor es que ya está aprobada por el 
Iryda la declaración de preferente localización 
agraria para la zona de la' Manchuela. 

♦ * *
La lluvia parece que entra en temporal. 

Anoche continuó cayendo, además como le 
gusta a los agricultores, suave, lenta, de la que 
cala bien la tierra sin formarse torrentes. Que 
siga.

Las.trarisferencias de Obras Públicas a la 
región, son inminentes.

| Ha hecho su aparición otro tipo de delin- 
I’ cuencía. Ahora hay quien se dedica a des

montar y llevarse las miriHas de las puertas,
incluso de las blindadas.

Puede servir de pista. Un matrimonio extra- .» 
ño había entrado poco antes en la casa Con- J 
des de Villaleal, 24. Al rato no quedaba una | 
mirilla. j

El centrista Tomás Mancebo estuvo solo en j 
la Permanente de ayer y se sentó ¡unto a los j 
comunistas. De pronto entraron otros conceja- I 
les de Ucd y se despidió precipitadamente di- | 
ciendo: «¡Que vienen, que vienen!» .. )


